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Pioltello in rosa
Una domenica all’insegna del 
ciclismo con la quinta tappa 
del Giro Handbike

Cernusco, calcio integrato
All’Enjoy si sono svolti i sorteggi per 
la Superleague, con squadre 
formate da disabili e normodotati

Un segratese ai mondiali
Simone Ferrari è stato convocato 
per la massima competizione di 
rugby, in corso a Parigi

Il taxi della tua città
servizio prenotazione h24

Prova l’appTaxi

Dir. San. Dott. Roberto Micolani

Strada Anulare 22 - San Felice 02- 70301321 - www.studiomicolani.it

specialisti in 
IMPLANTOLOGIA 

E ORTODONZIA

orario 
continuato 

9-20
aperti anche 

SABATO

Odontoiatria e Medicina Estetica
● la farmacia del Villaggio è aperta sette giorni su sette
● la farmacia di Lavanderie da lunedì a venerdì fa orario 

continuato dalle 8.30 alle 21.00 ed è aperta anche il sabato
● la farmacia di Redecesio è aperta anche il sabato

● la farmacia di Milano2 è aperta anche il sabato mattina

Le farmacie comunali a tua disposizione per consentirti 
di poter accedere con facilità al servizio farmaceutico: 

Per maggiori informazioni:
www.segrateservizi.it

servizio tamponi rapidi 
presso Farmacia del villaggio, via San Carlo, 6

Senza prenotazione, solo al mattino

sport
martesana
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 peschiera 
Incidente moto-auto 

Centauro 59enne 
perde la vita 
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 segrate 
Micheli ammette:

C’è un problema verde 
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Il sogno, Cernusco Capitale europea 
dello sport inclusivo e del volontariato

Lo sport ancora una volta pronto 
a dare lustro a Cernusco sul 
Naviglio. Dopo essere stata una 
delle Città europee dello sport 

2020 ed essere stata premiata come mi-
gliore in Italia e seconda in Europa, Cer-
nusco ci riprova, ma questa volta compie 
un ulteriore passo in avanti e si candida a 
“Capitale europea dello sport inclusivo e 
del volontariato 2025”. E proprio in oc-
casione della Festa dello Sport, in pro-
gramma domani, sabato 16 settembre, 
alcuni rappresentanti della Commissione 
Aces Europe saranno in città per valutare 
il progetto, visitare gli impianti sportivi, 

che costituisce una delle eredità positive 
di un dramma come quello della pande-
mia. Sono qualità che Cernusco incarna 
e porta avanti da sempre, grazie al suo 

incontrare alcune realtà rappresentative 
dello sport e del volontariato locale, e 
visionare l’ampio dossier preparato per 
l’occasione dall’amministrazione comu-
nale.  Spetterà poi al sindaco Ermanno 
Zacchetti, agli assessori e ai rappresen-
tanti della consulta dello Sport fare un 
appello per convincerli della bontà di 
questa candidatura. «Proprio una Città 
europea dello sport come la nostra, rico-
nosciuta nell’anno del covid» commenta 
Zacchetti «può simbolicamente dare im-
pulso a valori fondamentali dello sport di 
base, quali l’inclusione e il ruolo chiave 
del volontariato, aspetto, quest’ultimo, 

InChIeSta PIoltelleSe

‘Ndrangheta locale 
Dieci condanne 
con rito abbreviato
L’inizio della settimana pioltellese è 
stato segnato dalle dieci condanne in 
primo grado comminate con rito 
abbreviato (sconto della pena di un 
terzo) agli esponenti di un clan della 
‘ndrangheta locale, sgominato lo 
scorso dicembre. Le pene emesse dal 
gup Anna Calabi vanno da 4 anni e 8 
mesi a 12 anni e 8 mesi di reclusione. 
Svariate le accuse, tra cui 
associazione mafiosa, traffico di 
droga e di armi, tentato omicidio, 
tentata estorsione e coercizione 
elettorale. L’inchiesta aveva altresì 
evidenziato come la cosca si fosse 
attivata anche per ottenere il 
business del trasporto delle salme, 
notevolmente aumentato a causa del 
covid. Sequestrati anche immobili in 
città, a Spino d’Adda e a Peschiera 
Borromeo, oltre a due Jaguar. Per 
alcuni è arrivata anche la condanna 
al pagamento di 17mila euro da 
versare all’associazione Wikimafia 
come risarcimento danni.

La candidatura 2025 verrà vagliata in questi giorni dai rappresentanti della Commissione Aces Europe

a Peschiera la politica è un rebus
Forza Italia esce dalla maggioranza, Peschiera Riparte 
rivela un accordo firmato un anno e mezzo fa con il 
centrodestra e il Pd insorge. Sarà un autunno caldo 
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straordinario movimento sportivo, costi-
tuito da oltre 50 associazioni di circa 40 
differenti discipline, che hanno già
nelle loro corde questo approccio». Anche 
l’assessore alle Politiche Sociali Giorgia 
Carenzi è pronta a perorare la causa cer-
nuschese: «Un’importante occasione di 
valorizzazione e accrescimento di tutte le 
realtà impegnate nell’inclusione e nell’ac-
cessibilità, per mostrare che fare sport è 
davvero possibile per chiunque e a tutti i 
livelli: non si deve essere grandi campio-
ni, ciascuno nella sua quotidianità può 
accedere ad attività sportive, anche le 
persone diversamente abili».

 segrate 
alla festa cittadina 

consegnate le api d’oro 
pag. 7

 pioltello 
Catena di supermercati 
preferita, ladri beccati
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Cernusco, nuove visite a Villa alari
In occasione delle Giornate europee del patrimonio, lo 
storico edificio, simbolo della città, apre ancora una volta 
le sue porte nel weekend del 23 e 24 settembre
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 cernusco 
novità letteraria 

ecco il nono romanzo 
di laura Bonalumi
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Sembra ieri, visto che tutti ci 
ricordiamo esattamente dove 
eravamo e cosa stavamo facendo 
quel giorno. Invece sono già 
passati 22 anni da quell’11 
settembre che cambiò la storia 
del mondo intero. E, come ogni 
anno da allora, l’11 settembre a 
Segrate si è tenuta una 
cerimonia in ricordo delle 
vittime degli attentati alle Torri 
Gemelle. La commemorazione a 
Lavanderie, alla presenza del 
sindaco Paolo Micheli, delle 
istituzioni cittadine e di Thomas 
Edwardsen, in rappresentanza 
del Console americano a Milano.

SONO GIà 
PASSATI 
22 ANNI

Stiamo arrivando
a Cernusco sul Naviglio



VENDE a SAN FELICE 
Nell’elegante quartiere di San Felice, proponiamo in vendita 

uno splendido attico e super attico di 300 mq. 
Si accede all’appartamento tramite due ingressi, il primo al quarto 

piano conduce alla luminosa zona living con un ampio terrazzo vista 
Lago Malaspina, un disimpegno porta alla camera da letto con cabina 
armadio blindata come rifugio antipanico e accesso diretto al terrazzo, 

a tre bagni di cui uno padronale molto grande, costruito con marmi 
pregiati con sauna e bagno turco e ad altre due stanze di cui una 
adibita a locale hobby/palestra e la seconda attualmente utilizzata 

come camera da letto con seconda cabina armadio, 
oltre ad uno spazioso locale lavanderia.   

Una comoda scala sale al piano superiore dove troviamo il secondo 
ingresso, un bellissimo locale open space dotato di camino con 

terrazzo e balconi affacciati sul lago e una grande cucina abitabile. 
Sul piano anche la zona di servizio con altro bagno.    

L’immobile è stato ristrutturato utilizzando 
finiture di grande pregio   

Completano la proprietà due cantine ed un box doppio di 25 mq 
con posto auto antistante.   

Rif.: MR8523 - Certificazione energetica G - 221,12

San Felice 
centro commerciale, 27  

sanfelice@cofim-immobiliare.it

Tel. 02.7534043

www.cofim-immobiliare.it
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info@agenziamarino.com - www.agenziamarino.com

Verde trascurato, Micheli 
ammette: «Critiche giuste»
Partendo dal presupposto 

che sui social scrive quasi 
esclusivamente chi si la-
menta, pare comunque un 

dato di fatto che sul verde pubblico 
a Segrate negli ultimi tempi si è 
registrato più di un problema. E 
a finire sotto accusa è l’ammini-
strazione comunale. «Le critiche 
sono giuste e ne siamo consape-
voli» ammette il sindaco Paolo 
Micheli, «occorre però fare una 
premessa per poi entrare nel det-
taglio. Il nostro Comune è ancora 
in predissesto e dovremmo uscirne 
a fine 2024. Nel frattempo ogni 
anno dobbiamo restituire un paio 
di milioni di euro. Per fare questo, 
siamo andati a tagliare spese ovun-
que per non gravare sulle tasche dei 
segratesi e tra i capitoli  sacrificati 
c’è stato anche quello del verde. Tra 

gli effetti spiacevoli quello che in 
primavera, quando l’erba cresce più 
velocemente, ogni volta la città va 
in crisi perché il numero di potature 
non è sufficiente». 
Esiste però una cooperativa che ha 
in appalto la sua gestione, di cui 
Micheli non è per nulla soddisfatto. 
«Prima il verde era in gestione alla 
Multiservizi, ma il suo responsa-
bile ha avuto problemi personali 
seri. Ci siamo così trovati a cercare 
una soluzione alternativa, con un 
bando veloce della durata di un 
anno. La cooperativa vincitrice è 
partita bene, ma negli ultimi mesi 
oggettivamente è stata deludente 
rispetto alle nostre aspettative. Più 
volte l’abbiamo richiamata anche 
con sanzioni avviate. La nostra 
sensazione è che sapendo che il 
bando scadeva si siano lasciati un 

po’ andare». 
E per il futuro cosa si devono aspet-
tare i segratesi? «Il nuovo bando è 
pluriennale e permetterà una pian-
ficazione migliore. È probabile, 
come accade in questi casi, che 
ci saranno ricorsi che significhe-

rà slittare di un mese o poco più. 
Dopodiché aspettiamo una gestione 
migliore». Il primo cittadino con-
clude con una riflessione: «Se ci 
guardiamo intorno Comuni con me-
no metri quadri di verde di noi da 
gestire sono messi peggio. Ad ogni 
modo il cambiamento climatico che 
stiamo vivendo sta portando nuo-
ve istanze. Gli eventi atmosferici 
dannosi improvvisi sono sempre 
più numerosi e a Segrate la tromba 
d’aria di quest’estate ha fatto cadere 
150 alberi. Serve una riflessione 
attenta. Gli investimenti sulla ge-
stione del verde non possono piu 
essere quelli del passato, deve esse-
re più accurata. Per questo motivo 
ho chiesto all’assessore al Bilancio 
di prevedere una cifra importante 
per la manutenzione straordinaria, 
che vada oltre al bando.

 nel weekend 
Alla Commenda 
ecco la Festa 
degli alpini 
Diventa maggiorenne il 
tradizionale 
appuntamento 
dell’Oktober Festival. 
La Festa degli alpini, 
infatti, quest’anno è 
arrivata alla sua 
diciottesima edizione. E 
così questa sera, 
venerdì 15 settembre, 
sabato e domenica a 
Cascina Commenda 
“comandano” e 
cucinano le penne nere. 
L’iniziativa è a cura di 
TeAtrio e degli alpini 
del Gruppo Limito 
Pioltello Segrate e 
l’incasso della 
ristorazione sarà 
devoluto in 
beneficenza.

Alla farmacia comunale di Redecesio 
c’è la nuova direttrice e tante altre novità

La farmacia comunale di Redecesio ha 
una nuova direttrice. Si tratta della 
dottoressa Chiara Bonfanti (nella foto 
a sinistra) che, con l’appoggio della 
Segrate Servizi, intende rendere più 
accogliente e vicina alla popolazione 
la struttura fornendo maggiori 
servizi e consulenze. Qualche 
esempio? Le auto-analisi del sangue 
sono gratuite per gli over 60 anni, 
mentre l’analisi della coagulazione 
del sangue è gratuita per tutti. ECosì 
come la misurazione della pressione e 
del peso non sono a pagamento. È 
inoltre possibile effettuare 
l’elettrocardiogramma su 
appuntamentom mentre particolare 
attenzione sarà posta al benessere 
della persona e alla bellezza.
Infine, saranno forniti prodotti 
veterinari scontati.

AL CIvICo vERdI

Ecco le foto 
di Spiderman
Con la mostra “Milano 
colorata” di Dimitar 
Harizanov, anche Segrate 
sarà protagonista della 
18esima edizione di 
Milano Photofestival. 
L’inaugurazione è 
fissata per oggi, venerdì 
15 settembre, a partire 
dalle 18. al centro civico 
Verdi. Conosciuto come 
lo Spiderman di Milano, 
il bulgaro Harizanov è un 
operatore su corde che si 
arrampica sui palazzi per 
guardare la città da una 
prospettiva inedita. La 
mostra sarà visitabile da 
lunedì a domenica, dalle 
10 alle 18.30, fino al 30 
settembre, ingresso libero. 

AL CEntRopARCo

Il ritorno 
della Colorwalk
Torna Colorwalk, 
la camminata a 
colori organizzata 
dall’associazione Genitori 
Segrate e arrivata 
alla terza edizione. 
L’appuntamento è per 
domenica 17 settembre, 
14.30, al Centroparco, 
entrata di via San Rocco. 
Il percorso è di circa 5 
km e si snoda tra i plessi 
dell’istituto Schweitzer. 
A metà tragitto è prevista 
una merenda offerta da 
Ventidue Coffe Bar & 
Happy Hour.

EvEnto pER BAmBInI 

Alla scoperta 
degli alberi
La biblioteca, in 
collaborazione con la 
cooperativa Verdeacqua, 
organizza un percorso 
di avvicinamento alla 
scienza degli alberi 
rivolto ai bambini da 6 
a 10 anni. L’evento si 
terrà nei giardini intorno 
alla biblioteca domani, 
sabato 16 settembre, 
a partire dalle 10 con 
prenotazione obbligatoria 
(02.26902374). 
Un’occasione per 
conoscere meglio 
l’affascinante mondo delle 
piante. In caso di pioggia 
verrà rimandato a sabato 
23 settembre.

Alla festa Segrate CityLab ha presentato la città del futuro

Una vera novità all’interno della tradizio-
nale festa cittadina, lo stand interattivo 

di Segrate CityLab ha avvicinato la proget-
tazione del territorio ai suoi residenti, che 
hanno così potuto esprimere il loro parere 
riguardo ai punti di forza e di criticità del 
paese e soprattutto riflettere sulla visione 
del Chilometro verde. Per questo intervento, 
che prevede la Cassanese riqualificata in 
una cerniera green che collegherà i quartieri 
segratesi, il Comune collabora con lo studio 
paesaggistico olandese West8. E, infatti, gli 

ospiti speciali del padiglione sono stati pro-
prio il suo direttore creativo Daniel Vasini, 
gli architetti Chiara Pepori e Jessica Cangini 
insieme al local architect Elena Stefanato. 
«Per noi è importante capire la realtà di 
Segrate» hanno affermato «Abbiamo visto 
che i cittadini vanno fieri del loro verde». 
Nonostante si sia ancora in piena fase di 
ascolto, le prossime tappe del lavoro sono già 
chiare: «Entro la fine dell’anno verrà definito 
il progetto» ha dichiarato il sindaco Paolo 
Micheli «E in base a questo saranno ricercati 

i finanziamenti, tramite la partecipazione a 
bandi regionali o europei». 
Il vicesindaco con delega al Territorio e alla 
Progettazione Francesco di Chio ha invece 
esposto un’idea iniziale di come gestire gli 
interventi: «Procederemo da est verso ovest, 
riqualificando i singoli tratti. Sarà un passag-
gio graduale che darà anche l’opportunità di 
riordinare le funzioni industriali e residenziali 
nell’area e che richiederà anni per la sua 
realizzazione».

Chiara Fasoli

VIA XXV APRILE, 23
SEGRATE TEL. 02 26922322 - 333 9142156
Orario: 9,00 - 12,30 / 16,00-19,00
Chiuso lunedì e domenica

  www.facebook.com/otticapallysegrate 

Back to School: 
sconto del 25% 

su occhiale completo 
per bambini e ragazzi 
fino a 15 anni di età
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Pronto soccorso 
serve presto 
una riforma

 Papillon 

Occuparsi di sanità è 
compito degli addetti ai 
lavori e proporre soluzio-
ni è compito di chi con-
cepisce la politica come 
servizio. Nel passato una 
certa politica consocia-
tiva ha agevolato l’e-
spansione della sanità 
privata, che se conven-
zionata con il sistema 
nazionale ha il preciso 
compito di offrire ai pa-
zienti servizi, cure e in-
terventi pari a quella 
pubblica. La riforma sa-
nitaria, tanto decantata 
se non affronterà il pro-
blema strutturale e degli 
organici dei Pronto Soc-
corso sarebbe solo fumo 
negli occhi. 
Occorrono spazi adegua-
ti e organici medici e 
paramedici preparati per 
gestire la medicina d’ur-
genza, che non può es-
sere affidata solo a pra-
ticanti volenterosi. La 
medicina d’urgenza, lo 
dice la definizione stes-
sa, deve diagnosticare in 
tempi brevi. La riforma 
sanitaria dovrebbe san-
cire per legge gli spazi 
minimi delle strutture 
dei Pronto soccorso e 
imporre la presenza h24 
di figure mediche specia-
lizzate. 

Benito Alberto Ruiu

Dopo la scomparsa di Ruffino
Marina Monti gestirà San Felice
Nell’assemblea svoltasi la scorsa 

settimana, San Felice ha scelto 
il nuovo amministratore del con-
dominio. Si tratta di Marina 

Monti, cotitolare dello Studio Monti con 
sede a Milano. Al momento ha preferito non 
rilasciare alcuna dichiarazione, ma ha vo-
luto ringraziare i sanfelicini che le hanno 
dato fiducia e presentare il programma del-
le prime attività con una lettera fatta reca-
pitare a tutti i condomini nella loro casella 
postale.
Monti subentra a Luca Ruffino, scomparso 
improvvisamente lo scorso 5 agosto. Sulla 
sua morte si è scritto di tutto e di più, si è 
insinuato di tutto e di più. Al momento, 
però, l’unica certezza è che si è tolto la vita 
in casa con un colpo di pistola e che tre 

giorni prima aveva redatto testamento. Per 
il resto, spetterà alla procura, che ha aperto 
un’indagine per il reato di istigazione al 
suicidio, dare eventuali risposte. 
Resta, invece, il saluto che Matteo Colom-
bo, responsabile della direzione del condo-
minio centrale, ha voluto dargli durante 
l’assemblea. Eccone alcuni passaggi: «La-
scia un grande vuoto nella nostra vita e non 
mi riferisco solo a quella professionale. 
Dopo anni passati a stretto contatto è ine-
vitabile che, per quanto alle volte possano 
sembrare superficiali o asettici perché pre-
valentemente limitati alla sfera professio-
nale, si creino dei legami. Legami che sco-
pri essere più profondi di quello che 
pensavi solamente quando quella persona 
non c’è più. Qualcuno spesso contestava la 

sua assenza. È vero, soprattutto negli ultimi 
anni gli impegni l’avevano portato fisica-
mente un po’ lontano dal nostro quartiere. 
Ma, chi ha lavorato con lui sa benissimo 
quanto in realtà fosse presente. (...) Mi ha 
sempre coinvolto nelle decisioni, anche le 
più difficili, responsabilizzandomi e facen-
domi sentire importante. (...) Pochi, pochis-
simi hanno intuito che dietro quella coraz-
za, come spesso accade, c’era un uomo 
profondamente sensibile con le sue fragili-
tà. Molti, purtroppo, non sanno quanto 
quell’uomo, nonostante il carattere riserva-
to, fosse sempre disponibile ad aiutare 
chiunque: amici, collaboratori, condòmini 
o chicchessia. (...) Un uomo che, certo, co-
me tutti poteva sbagliare, ma per cui l’inte-
grità era tutto».

Centro Commerciale 50/52 
San Felice  - Tel. 02.52518802

Principio di incendio a Milano Due 
65 persone evacuate dall’hotel
Attimi di paura all’hotel di Mila-

no Due per un principio di in-
cendio. Tutto è accaduto nella notte 
tra venerdì 8 e sabato 9 settembre 
quando le fiamme sono divampa-
te nei sotterranei dell’albergo e il 
fumo si è quasi subito diramato un 
po’ ovunque. Il personale ha aiutato 

tutti i presenti a mettersi in salvo. 
In totale sono state 65 le perso-
ne che si sono ritrovate radunate 
all’esterno dell’hotel, in attesa di 
capire cosa stesse realmente ac-
cadendo. Nel giro di pochi minuti 
sono arrivati anche i vigili del fuo-
co che hanno messo in sicurezza 

il perimetro e domato l’incendio. 
Nessuno era rimasto ustionato o 
intossicato. Sarà la relazione dei 
pompieri a fare chiarezza sull’ac-
caduto, ma secondo le prime indi-
screzioni la causa sarebbe un corto 
circuito dell’impianto elettrico del 
seminterrato.

Ciak si rinCominCia 

A Sanfelicinema 
c’è Barbie
Puntuale come sempre, 
dopo le ferie torna 
Sanfelicinema. Il primo 
appuntamento è per questa 
sera, venerdì 15 settembre, 
domani e domenica alle 
21.15 (domenica anche 
alle 16) con “Barbie” 
con Margot Robbie e 
Ryan Gosling. Il weekend 
successivo (stessi orari) 
sarà invece la volta di “Una 
donna chiamata Maixabel”, 
poliziesco spagnolo con 
Blanca Portillo. 

il ConCerto

Paola e Chiara 
al Magnolia
Scampoli d’estate al 
Circolo Magnolia, 
uno dei locali storici 
dell’Idroscalo. Questa 
sera, venerdì 15 settembre,  
alle 21 sono, infatti, attese 
Paola e Chiara per un 
concerto che al momento 
è l’unica data milanese. 
Le due sorelle del pop e 
dance italiano dopo un 
periodo in cui i riflettori 
per loro sembravano 
essersi spenti, sono 
tornate prepotentemente 
alla ribalta dopo il loro 
passaggio a Sanremo con 
la canzone “Furore”.

Micheli e Vezzoni salutano 
Intensamente Coccolati

il sindaco Paolo micheli e l’assessore all’associazionismo Giulia Vezzoni sono 
andati a trovare i responsabili di intensamente Coccolati nella loro nuova 
sede all’interno del centro civico di milano Due. si tratta di una realtà che 
da 14 anni aiuta le neo mamme e papà che hanno figli nati prematuramente. 
«l’ennesima ricchezza morale dei nostri volontari» ha affermato micheli.

tutti di corsa insieme 
ai robin e ai superheroes
Domenica 24 settembre 
all’Idroscalo torna 
la Superheroes Run 
e partecipare sarà 
importante perché si 
potrà aiutare I Ragazzi 
di Robin. Il ricavato 
della vendita delle 
canottiere ufficiali della 
manifestazione finanzierà, 
infatti, l’associazione 
segratese nelle sue attività 
quotidiane. Si tratta 
di un evento aperto ad 
atleti, amatori, famiglie 

e a tutte le persone con 
disabilità relazionale, 
fisica e sensoriale, che 
vogliono vivere una 
giornata all’insegna 
dello sport all’aria 
aperta. Sono cinque le 
marce in programma 
(due competitive e tre 
no) proprio per andare 
incontro alle capacità 
di tutti. Per ogni 
informazione questo il 
sito da visionare https://
superheroes.run/.

Lavori di restyling 
al centro Don Giussani

Aperto nei giorni scorsi il can-
tiere per la riqualificazione del 

centro sportivo Don Giussani di 
Redecesio, dove trovano ospitalità 
per il calcio il Città di Segrate e per 
il basket la Gamma. I lavori preve-
dono il rifacimento completo in 
erba sintetica dei due campi da cal-
cio a 11 (quello per le partite uffi-
ciali omologato per la categoria 
Eccellenza e quello per gli allena-
menti) e la sistemazione della ten-
sostruttura del palestrone polifun-
zionale, con l’imbiancatura dei 
muri esterni e interni e interventi 
risolutivi per sistemare il problema 
del ristagno d’acqua dalla copertu-
ra. «Si prosegue con il fitto pro-

gramma del Piano Sport» ha com-
mentato l’assessore alla partita 
Giulia Vezzoni, «attraverso il qua-
le intendiamo potenziare e rinno-
vare gli impianti sportivi pubblici 
all’aperto e al chiuso, oltre che 
crearne di nuovi. Sono importanti 
luoghi di divertimento, aggregazio-
ne e socialità e per questo stiamo 
investendo impegno e risorse».

Sapori si rinnova ancora, aggiunge anche il servizio a 
domicilio tramite la piattaforma Deliveroo e inaugura 

la stagione estiva con i suoi aperitivi a partire dalle 
18 sempre dal martedì alla domenica 

Vi aspettiamo in piazza centro 
commerciale 50/52 - San Felice 

per prenotazioni 
e info 0252518802





Il titolo lo annunciava, ed è stato così
“Noi Segrate 2023 Boom” ha fatto il botto
Siamo stati fortunati con il 

tempo» così ha esordito in 
sindaco Paolo Micheli nel 
commentare “Noi Segrate 

2023 Boom”, la festa cittadina che 
si è tenuta al Centroparco lo scorso 
fine settimana. E ripensando a quel-
le manifestazioni in passato segnate 
da un meteo poco clemente, il sole 
e il caldo da piena estate sono state 
molto apprezzati e hanno fatto sì che 
potesse prendere vita il ricco pro-
gramma dell’evento. Tre sono stati 
gli ingredienti che, come ogni anno, 
non sono mancati. 
Il primo si è tenuto al Centroparco, 
dove le società sportive e i gruppi di 
volontariato locali hanno allestito il 
proprio stand. «Questa è prima di 
tutto la festa delle associazioni» ha 
affermato il primo cittadino «Sono 
oltre duecento quelle iscritte all’ana-
grafe comunale e insieme  contribu-
iscono a dare lustro alla città». E in 
questo spazio, ciascuna ha fatto co-
noscere la propria realtà attraverso 
dimostrazioni sportive ed esibizioni. 
In quest’area i protagonisti sono sta-
ti i bambini, che hanno potuto par-
tecipare a diversi giochi, provare 
nuovi sport e divertirsi sui gonfiabi-
li. Il secondo ingrediente, ed è pro-
prio il caso di dirlo, è stato sicura-
mente il cibo, con l’enorme 
successo che ha riscosso l’angolo 
dello street food. Tenendo insieme 
tradizioni culinarie provenienti da 
tutto il mondo, il parcheggio di via 
XXV Aprile è stato preso d’assalto 
dai segratesi, e non solo, durante gli 
orari di pranzo e cena. La musica, 
infine, è stato il terzi elemento, una 
costante della festa, che si è aperta 
proprio con il concerto della fanfara 
del Comando della Prima Regione 
Aerea. Nel fine settimana, poi sul 

Sei i cittadini 
premiati dal 

sindaco con l’Ape 
d’Oro

palco allestito al Centroparco sono 
anche saliti il coro polifonico fem-
minile Philomela e gli allievi della 
Green music school. E come non 
parlare di Segrate suona, il festival 
musicale, che nelle tre serate dell’e-
vento ha dato spazio a giovani talen-
ti. Organizzato in collaborazione con 
Fermata giovani artisti, questa è 
stata una delle iniziative proposte 
dalla biblioteca. Al centro civico 
Verdi, infatti, è stato allestito un pun-
to in cui i cittadini potevano donare 
una pianta per l’edificio, mentre sa-
bato sera l’appuntamento è stato con 
la rassegna Futura e in particolare 
con Physicalpub e la loro osserva-
zione guidata al telescopio. «La festa 
cittadina è un momento di relazioni 
e amicizie in cui Segrate, una realtà 
che durante l’anno è molto frammen-
tata in quartieri, si riunisce in un 
abbraccio collettivo» ha proseguito 
Micheli «Il nostro non è un Comune 
dalla storia millenaria, è una città 
recente, ma bella perché così è la sua 
comunità». Comunità che all’interno 
della festa è stata celebrata durante 
la cerimonia di consegna delle Api 

d’Oro che si è tenuta sabato mattina. 
Ad assegnare questo riconoscimento 
ai sei segratesi selezionati è stato pro-
prio il sindaco, affiancato dall’asses-
sore agli Eventi Barbara Bianco e da 
Sabrina Galimberti in rappresentanza 
dell’ufficio Cultura. «Questa occa-
sione è forse la più bella di tutta la 
festa» ha dichiarato Bianco «perché 
possiamo premiare i cittadini che con 
le loro capacità, la loro volontà e il 
loro cuore contribuiscono a rendere 
migliore la nostra collettività». 
La prima ad essere stata chiamata sul 
palco è stata Alice di Luca, impren-
ditrice sordomuta che, con la sua Alis 
Focacceria, ogni giorno avvicina lo 
snack ligure per eccellenza al linguag-
gio dei segni. «Ringrazio i miei clien-
ti e la mia famiglia» così sua madre 
Irene, visibilmente emozionata, ha 
dato voce alle sue parole espresse in 
Lis «Voglio dividere questo premio 
con mia mamma perché mi ha sempre 
supportato e aiutato a superare le dif-
ficoltà». Una lunghissima raccolta 
firme, invece, è stata presentata per 
insignire i coniugi Alberto e Angela 
Vecchio, residenti a Milano 2 dagli 

anni ‘70 e che da sempre sono attivi 
nella vita del quartiere, in particolare 
in quella della parrocchia. Essendo a 
Roma dai nipotini, a ritirare per loro 
il riconoscimento è stato il figlio Mar-
co. L’Ape d’Oro è stata poi conse-
gnata alla Scighera, la biblioteca di 
San Felice nata cinquant’anni fa 
dall’amore che sei amiche nutrivano 
per i libri. Nonostante le incombenze 
del tempo, l’unione fra queste donne 
è ancora molto forte: «Vogliamo de-
dicare questa onorificenza a Cristina 
e a Grazia, scomparse troppo presto» 
queste le parole di Anna Talentino, 
Luisella Allegrini ed Enrica De Bar-
tolo. Quest’anno è stato premiato 
anche un volto storico della politica 
segratese: si tratta di Gianfranco Ro-
sa,. Classe ‘35, da sempre impegnato 
nella tutela dei diritti di lavoratori, ha 
ricoperto più volte la carica di consi-
gliere comunale ed è stato sindaco 
dal 1971 al 1974. Rosa ha ripercorso 
la sua vita ricordando le persone che 
hanno segnato la sua formazione: 
«Dedico la medaglia a mio papà Am-
brogio che ha instillato in me i prin-
cipi del vivere civile». Infine, è stato 

L ’ i n c h i e s t a

il turno di Mario Maccali, giardiniere 
in pensione che si è distinto per l’a-
more e l’attitudine che nutre per il suo 
lavoro, nonché per il suo impegno nel 
volontariato. Con molta ironia, si è 
inginocchiato sul palco e poi rialzan-
dosi ha ringraziato i presenti.
E arrivata la fine della festa, anche 
Micheli ha voluto esprimere parole di 
gratitudine: «Grazie a tutti gli uffici 
comunali, in particolare a quello del-
la cultura e degli eventi, alla protezio-
ne civile e alla Misericordia che si 
sono messi in gioco per la buona riu-
scita dell’evento». 

Chiara Fasoli
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Giornate europee del patrimonio 
Ancora una volta Cernusco c’è

Tornano anche a Cernusco 
sul Naviglio le Giornate 
europee del patrimonio, la 
più estesa manifestazione 

culturale d’Europa che propone per 
sabato 23 e domenica 24 settembre 
visite guidate, iniziative e aperture 
straordinarie nei luoghi della cultu-
ra. A Cernusco il cuore dell’inizia-
tiva sarà l’apertura al pubblico di 
Villa Alari, con visite organizzate 
con il Fai Milano Nord-Est. Nel 
prossimo fine settimana sono previ-
sti tre turni al mattino e tre al pome-
riggio (prenotazione obbligatoria a: 
comunicazione.gruppomartesana@
gmail.com). Altro importante mo-

mento sarà l’inaugurazione della 
segnaletica di ville e palazzi, rea-
lizzata con la collaborazione dello 
storico Mauro Raiomondi, che sa-
bato 23 settembre, alle 10 e alle 11, 
accompagnerà i partecipanti in un 
percorso alla scoperta di Villa Bian-
cani Greppi, Parco Villa Alari, Villa 
Biraghi-Ferrario, Palazzo Viganò, 
Villa Rovida-Gervasoni-Carini, 
Villa Scotti, Villa Uboldo, Tempio 
della Notte, Parco Villa Uboldo e 
Villa Fermini.
Sempre sabato, ma alle 17 in sala 
consiliare, ci sarà la conferenza “I 
Besozzi in Martesana”, con la pre-
sentazione della mostra dedicata al 

patrimonio fondiario della famiglia, 
che sarà poi visitabile fino alle 20, 
ma anche domenica dalle 9 alle 12 
e dalle 15 alle 18, e da lunedì 25 a 
venerdì 29 in orario di apertura de-
gli uffici comunali. Questo speciale 
fine settimana si chiuderà con la 
proiezione del film “Se lo scorrere 
del tempo” alle 17.30 di domenica, 
alla Casa delle Arti. Altri appunta-
menti sono in programma sabato 
30: alle 18 spettacolo per bambini 
e ragazzi dai 6 ai 14 anni “La storia 
di Milano in 50 minuti” nei giardini 
della biblioteca, e alle 21 omaggio 
a Gaber, Jannacci, Gufi, Svampa e 
Walter Valdi alla Casa delle Arti. 

 curiosità 
 iMMobiliare 

Mutui: 
il mercato premia 

il tasso fisso  
La Banca Centrale Eu-
ropea continua con la 
sua politica monetaria 
restrittiva e, di conse-
guenza, i tassi di mer-
cato continuano a cre-
scere. In questo 
momento, tuttavia, i 
tassi fissi restano più 
convenienti di quelli va-
riabili. Gli indici Irs (pa-
rametro di riferimento 
per i mutui a tasso fisso) 
si attestano al 3,20% 
(scadenza 10 anni), 
3,09% (20 anni), e 
2,82% (30 anni); men-
tre l’Euribor a tre mesi 
(parametro per i mutui 
a tasso variabile) si at-
testa al 3,78%. Oltre al 
tasso di interesse, cia-
scuna banca applica una 
propria maggiorazione 
(il cosiddetto spread). 
Perciò, per quanto ri-
guarda le nuove richie-
ste di mutuo, il tasso 
medio variabile è al 
4,81%, mentre il tasso 
medio fisso è al 3,77%.   
Per economicità, le nuo-
ve richieste di finanzia-
mento si orientano sem-
pre di più verso il tasso 
fisso. Inoltre, chi com-
pra casa preferisce la 
certezza della rata fer-
ma ai rischi di quella 
variabile.   

Tel: 02.92.111.486

 si inizia oggi 
Tre giorni 
di “Vivere
in festa” 

Come tutti i settembre, 
anche quest’anno torna  
“Vivere in festa”, 
organizzata dalla lista 
civica. Tre giorni, a 
partire da oggi, venerdì 
15 settembre, alle 18 di 
musica, incontri, 
laboratori per bambini e 
buona cucina. 
L’appuntamento è 
all’area feste di Villa 
Fiorita. Un’occasione 
per incontrare 
volontari, amici, 
simpatizzanti e tutti 
coloro che, a vario 
titolo, sono vicini al 
movimento, che il 
prossimo anno compirà 
40 anni. La prima 
serata sarà in ricordo di 
Angelo Spinelli, 
ispiratore e fondatore 
del movimento. La 
kermesse si chiuderà 
domenica alle 16 con 
un’anguriata.

A VillA FioriTA

Festa rock 
per ManidiPace
Giovedì 21 settembre 
all’Area Feste di Villa 
Fiorita, si terrà il rock 
fest “Give peace a hand”. 
A organizzarlo sarà la 
cooperativa Artaban 
in collaborazione 
con ManidiPace e 
l’associazione Arsu. Dalle 
20.30 saliranno sul palco 
The magic bones, I pay for 
two persons, Mama killers 
e Icmesa. Dalle 19, invece, 
Cena Mediorientale a 
15 euro bevande escluse. 
Prenotazioni via whatsapp 
al 3804626426. Parte del 
ricavato sosterrà i progetti 
umanitari di ManidiPace 
in Siria e Turchia.

nel weekend

Oppenheimer 
all’Agorà
È sicuramente il film 
del momento e anche 
all’Agorà è possibile 
vederlo. Stiamo parlando 
di “Oppenheimer” di 
Christopher Nolan, con 
Cillian Murphy, Emily 
Blunt, Matt Damon e 
Robert Downey Jr., basato 
sulla biografia di Robert 
Oppenheimer, il padre 
della bomba atomica. Sarà 
proiettato domani, sabato 
16 settembre, domenica e 
lunedì alle 21.

Su AVVenire

Erba per 3 mesi 
avrà una rubrica
Il vicesindaco Marco Erba 
per tre mesi scriverà su 
Avvenire. Tutti i martedì, 
a partire da quello appena 
passato, il quotidiano di 
ispirazione cattolica ha 
infatti pensato per lui una 
rubrica dal titolo “Scintille 
di bellezza”. «Proverò 
a raccontare ciò che gli 
incontri nelle aule di 
scuola mi hanno regalato 
in questi anni» ha spiegato 
Erba «con la certezza che 
ogni crisi è sempre una 
sfida da affrontare e che 
ogni studente è sempre un 
po’ un nostro insegnante.

A iMpronTe diVerSe 

Luca Raimondi 
visita a sorpresa 
Davvero una bella 
sorpresa per gli ospiti 
di Impronte Diverse, 
associazione impegnata 
nell’inclusione sociale. 
Martedì a fare loro visita è 
stato don Luca Raimondi, 
vescovo ausiliare di 
Milano. Il monsignore 
è nato e cresciuto a 
Cernusco e alla sua città 
è rimasto sempre legato. 
Ogni volta che può passa a 
trovare i suoi concittadini. 

L’Academy di PizzAut apre le porte a 20 ragazzi

Ha preso nuovamente il via AutAca-
demy, il progetto creato da PizzAut nel 

2020 che mira a formare persone autistiche 
nell’ambito della ristorazione. «I nostri 
bimbi diventano adulti ma a questa loro 
crescita anagrafica non corrispondono op-
portunità formative e lavorative, entrambe 
contesti fondamentali per diventare uomini 
e donne» dichiara il papà di PizzAut Nico 
Acampora. «La collaborazione fra Fon-
dazione Mazzini e PizzAut vuole proprio 
cercare di costruire nuove opportunità, 
nuove competenze e nuovi percorsi profes-
sionalizzanti». Questa volta l’occasione di 
diventare camerieri o pizzaioli si presenta 

per 20 ragazzi dai 18 ai 29 anni provenienti 
dalla provincia di Milano, Monza Brian-
za o residenti in Lombardia. Il percorso, 
completamente gratuito incomincerà a fine 
settembre e si articolerà in tre tappe. Si 
inizia con un corso di 100 ore presso i 
laboratori della Fondazione Mazzini, a 
Cinisello Balsamo, per poi passare a uno 
stage curriculare sempre di 100 ore. Chi 
poi avrà raggiunto livelli di autonomia e di 
sicurezza adeguati, potrà mettere in pratica 
ciò che avrà appreso proprio nei ristoranti 
di PizzAut prendendo parte a un tirocinio 
formativo retribuito della durata di 500 ore.  

Chiara Fasoli

È stato aperto uno sportello permanente
per la fornitura degli ecuosacco
Cambiata completamente la fornitura 
degli ecuosacco utilizzabili per la 
raccolta indifferenziata. da settembre, 
infatti, è attivo uno sportello 
permanente per il suo ritiro e resterà 
in funzione tutto l’anno. dunque niente 
più consegna massiva che si concentra 
in alcune settimane, come avveniva in 
passato. e non sarà nemmeno più 
necessario prendere appuntamento, 
ma basterà recarsi in via neruda 1, 
accanto alla sede della polizia locale. 
ecco gli orari di apertura dello 
sportello: lunedì dalle 14 alle 18; 
mercoledì dalle 8.30 alle 12.30; sabato 
dalle 9.30 alle 12.30. Solamente per i 
nuovi residenti e le prime forniture 
sarà necessario rivolgersi all’ufficio 
Tari, telefonando allo  02.9278 / 284 
– 403 o inviando una mail a 
cernuscosn@cemambiente.it. 

Tesi sulle deportazioni, 
ecco il premio Camerani

Anche questo è un modo per ri-
cordare un cernuschese che ha 

lasciato un’impronta indelebile, non 
solamente nel nostro Comune. La 
Fondazione Memoria Deportazione 
ha infatti reso noto di aver istituito 
il Premio “Roberto Camerani” per 
tesi di dottorato sul tema della de-
portazione nazifascista. Si tratta di 
un’iniziativa che mira a riconoscere 
l’eccellenza accademica e promuo-
vere la ricerca nel campo degli studi 
sulla deportazione. Possono candi-
darsi le tesi di dottorato discusse dal 
1 gennaio 2019 al 31 dicembre 2022 
in università italiane o dell’Unione 
Europea, che affrontano il tema della 
deportazione sotto il profilo storico, 
sociologico, filosofico, giuridico e 
letterario. Sono ammessi lavori ori-
ginali in italiano o inglese, non pre-
cedentemente pubblicati. Il premio, 

che consiste in un importo di 1.000 
euro, non può essere assegnato a tesi 
di dottorato che abbiano già ricevuto 
premi da enti pubblici o privati. Tutti 
i dettagli per partecipare si possono 
trovare sul sito www.fondazioneme-
moriadeportazione.it/it/. Camerani fu 
un partigiano prelevato la sera del 18 
dicembre 1943 dalla polizia tedesca e 
dopo aver speso qualche mese a San 
Vittore come prigioniero politico, fu 
deportato a Mauthausen e successiva-
mente trasferito al campo di Ebensee. 
Il 6 maggio 1945 fu liberato dagli 
americani e tornò nella sua Cernusco 
solamente il 22 giugno dello stesso 
anno. Da quel momento, fino alla sua 
scomparsa, si è speso per raccontare 
il dramma dell’Olocausto recandosi 
nelle scuole per incontrare i giovani 
e organizzando visite guidate per gli 
studenti nei luoghi della Shoah.

 Festa a metà 
niente 
inaugurazione
del santuario
Si terrà domenica 17 
e lunedì 18 settembre 
la festa del santuario 
di Santa Maria, ma 
non ci sarà la sua 
inaugurazione. Il tetto 
e l’esterno, infatti, sono 
restaurati, ma manca 
ancora il benestare 
della Soprintendenza 
a causa dei lavori 
interni non ancora 
terminati. Domenica 
si inizia alle 11 con la 
messa degli anniversari 
di matrimonio. La 
chiusura della festa è 
fissata per lunedì alle 21 
in Sacer per un incontro 
con la delegazione 
Thailandese.  

 run Madunina 
Anche i nostri 
Steelhawks
al raduno 
C’erano anche gli 
Steelhawks della 
Martesana al secondo 
Run della Madunina dei 
Free Chapter. Amanti 
delle Harley Davidson 
provenienti da tutto il 
nord Italia si sono dati 
appuntamento per 
festeggiare la loro 
passione per la due 
ruote. Il gruppo 
cernuschese è partito 
dall’Habanero di via 
Colombo.
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Cernusco si arricchisce di due nuove realtà 
commerciali che spaziano dall’abbiglia-

mento per bambini a quello per motociclisti. Si 
parla di Dalì, negozio di vestiti per l’infanzia 
in piazza Matteotti, e Northern Growl Garage, 
emporio più officina in via Como, specializza-
to in pezzi di ricambio per Harley Davidson. 
Entrambe le attività sono operative, ma per ora 
solamente la seconda ha organizzato un’inaugu-
razione ufficiale. È avvenuto il 9 settembre, alla 
presenza del sindaco Ermanno Zacchetti e degli 
assessori al Commercio Paola Colombo e alle 
Politiche del Lavoro Giorgia Carenzi. «L’evento 
ha superato le nostre aspettative» raccontano 
i proprietari Riccardo Oneto e Giulia Accurli 
«con oltre 200 moto e 400 persone. Fa piacere 
perché questo posto è nato anche con l’idea di 
formare una community». Era già attivo uno 
store online e sui social, ma solo quest’anno 

sono iniziati i lavori per l’apertura a Cernusco. 
«La zona è piena di Harleysti» spiega Oneto «a 
cui piace incontrarsi di persona, ed è comodo 
perché si trova vicino alle grandi strade e alla 
tangenziale». L’altra novità è Dalì, dei coniugi 
Maria Lazzaro e Patrick Grand. Inaugurazione 
per loro dalle 16 di domani, sabato 16, con 
zucchero filato e truccabimbi. «Mi è sempre 
piaciuta l’idea di fare qualcosa per i bambini» 
racconta la proprietaria «ma solo di recente, 
anche grazie alla pandemia, abbiamo pensato 
di aprire il negozio». Oltre a questo, anche il 
desiderio di impegnarsi per la propria città: 
«Siamo cernuschesi e viviamo molto il paese, 
ma vorremmo che diventasse sempre più a 
misura di bimbi e ragazzi e così ci siamo messi 
in gioco in prima persona». Attività nuove, 
insomma, e tanti progetti in serbo per il futuro. 

Chiara Valnegri

1115 settembre 2023
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“Due minuti di felicità” insieme
al romanzo di Laura Bonalumi

E siamo a nove. Nei giorni 
scorsi è uscito “Due mi-
nuti di felicità” il nuovo 
romanzo young-adult di 

Laura Bonalumi e siamo sicuri che 
ancora una volta sarà un successo. 
La scrittrice cernuschese, infatti, 
racconta storie e sentimenti che san-
no toccare il cuore e l’anima del 
lettore, coinvolgendolo ed emo-
zionandolo. Ma lasciamo che sia 
lei stessa a raccontarci la trama di 
questa ultima fatica. «Il protagonista 
si chiama Alex, ha 17 anni e vive 
con il padre che gestisce una giostra 
di cavalli. Insieme abitano su un 
camper, si spostano costantemente 

e a lui piace questa vita nomade 
perché non vuole affezionarsi alle 
persone. Sua madre, infatti, era una 
trapezista russa che li ha abbandona-
ti da un giorno all’altro. Ma la vera 
passione di Alex è quella di scattare 
foto in bianco e nero e ama farle la 
mattina presto, dai tetti dei palazzi. 
Un giorno però arrivano in una città 
senza nome e all’improvviso scopre 
che si sta affezionando al bar dove 
fa colazione, al palazzo da dove fa 
le sue foto e alle persone che lo abi-
tano. E nel flusso di queste emozioni 
vi entra anche Luce, una ragazza dai 
capelli rossi che trova una mattina 
sul cornicione, indecisa se lasciarsi 

andare e cadere. Alex la fermerà e 
tra i due nascerà un rapporto con una 
felicità destinata a durare due giorni. 
Due, esattamente come i minuti di 
un giro di giostra».
In questo romanzo Laura analizza 
un sentimento che è sempre più fre-
quente tra i giovani (ma non solo): 
la solastalgia. Si tratta di una soffe-
renza interiore causata dal cambia-
mento dell’ambiente in cui si vive, 
sia questo una casa, un quartiere, 
un’area verde o il mare. «Ho co-
nosciuto la solastalgia leggendo un 
articolo» rivela Laura «mi sono resa 
conto di provarla e così ho voluto 
raccontarla».

CroCe bianCa

A ottobre corso 
per volontari
Per chi desiderasse 
dedicare parte del 
proprio tempo libero alla 
comunità con iniziative di 
volontariato, come ogni 
autunno, la Croce Bianca 
di Cernusco organizza 
i corsi di formazione 
per addetto al trasporto 
sanitario e soccorritore 
per servizio di emergenza 
e di urgenza. Le lezioni 
prenderanno il via martedì 
10 ottobre (si terranno 
due volte alla settimana 
e sempre di sera) e c’è 
ancora posto per chi 
volesse partecipare. È 
possibile anche dare il 
proprio contributo come 
aiuto centralino, servizio 
civile e per manifestazioni 
sportive.

SiCurezza SP113

Zacchetti vuole 
degli interventi
Iniziano a essere davvero 
troppi gli incidenti 
che si registrano sulla 
provinciale 113 che collega 
Cernusco sul Naviglio 
e Brugherio. E così nei 
giorni scorsi il sindaco 
Ermanno Zacchetti ha 
preso in mano il telefono e 
ha chiamato il vicesindaco 
di città metropolitana 
Francesco Vassallo per 
cercare una soluzione 
condivisa. In precedenza, 
però, aveva sentito anche 
gli amministratori di 
Brugherio e di Cologno 
Monzese, per capire se 
fossero favorevoli a una 
linea comune ed entrambi 
si sono detti disponibili. 
«A Vassallo ho anticipato 
l’obiettivo di migliorare la 
sicurezza per chi percorre 
la SP113, attraverso 
un’azione decisa e 
condivisa che parta dalla 
convocazione di un tavolo 
di lavoro con tutte le 
istituzioni territoriali e gli 
enti di gestione interessati. 
Occorrono rotonde, 
una ciclabile e dotare 
quel tratto stradale di 
illuminazione» le parole di 
Zacchetti. 

Sabato 16 settembre al Parco dei Germani 
il punto ristoro finalmente riapre i battenti

Sabato 16 settembre, in 
concomitanza con la Festa dello 
Sport, riapre i battenti il bar del 
Parco dei Germani. Dopo aver 
vinto il bando a luglio, Diego 
ricco (nella foto insieme al suo 
socio Ciro bonavita) ha subito 
iniziato i lavori per sistemare la 
struttura e, se non a tempo di 
record poco ci manca, ora è 
pronto. un servizio di cui i 
fruitori del parco ne sentivano 
davvero bisogno. L’obiettivo di 
ricco, che ha in gestione anche 
il bar del Centroparco di 
Segrate, è quello di entrare a 
pieno regime per il 2024, ma già 
da domani la gente potrà 
tornare ad avere un punto di 
ristoro fondamentale. 

cernusco in calzoncini
arriva la festa dello sport
Tutto pronto per la 
tanto attesa Festa dello 
Sport, in programma 
domani, sabato 16 
settembre, al parco dei 
Germani. Si parte alle 
15 con l’apertura dello 
Sport Village, dove 36 
associazioni sportive 
(numero mai raggiunto) 
allestiranno i loro 
stand per presentare 
i programmi e i corsi, 
ma anche per effettuare 
dimostrazioni e prove. 
Prevista anche una pedana 
centrale per le esibizioni. 

In serata, spettacolo 
conclusivo fissato per 
le 21, mentre fino alle 
23 sarà disponibile uno 
street food. Sempre 
sabato, ma al mattino 
e al campo sportivo 
Scirea, in programma un 
quadrangolare calcistico 
con squadre giovanili. 
Domenica 17 settembre, 
invece, appendice con 
“Cernuscata… tra Cascine 
e Naviglio” con partenza 
libera dal Velodromo di 
via Boccaccio dalle 7.30 
alle 9.30.

Altri due tagli del nastro per il commercio cernuschese

meSe DeLLa SaLute 

Cinque proposte  
di Enjoy

Settembre è il mese della 
salute e per questo motivo 
Enjoy Med&Rehab fino 
al 30 offre uno sconto 
del 20% in cinque 
ambiti. Eccoli: prima 
visita nutrizionale a 80 
euro; prima valutazione 
per riabilitazione del 
pavimento pelvico a 50 
euro; massoterapia e 
linfodrenaggio a 33,60 
euro; osteopatia a 48 euro; 
limfa therapy a 28 euro. 
Questi, naturalmente, 
sono solo alcuni dei 
trattamenti proposti 
da Enjoy Med&Rehab, 
realtà nata nella sede 
di Cernusco, a cui si è 
aggiunta da poco quella di 
Bussero: con l’obiettivo di 
offrire un servizio medico-
riabilitativo a 360 gradi 
in campo ortopedico, 
traumatologico, 
neurologico e sportivo, 
nel tempo la struttura 
sanitaria è cresciuta. 
Per prenotare il servizio 
scontato questi i contatti 
telefonici: Cernusco sul 
Naviglio 02.25064095; 
Bussero 02.50033162.

 segnalato da ats 
Caso di Dengue 
attivato
il protocollo 
Anche a Cernusco si è 
registrato un caso di 
Dengue. La scorsa 
settimana Ats ha 
segnalato 
all’amministrazione 
comunale il contagio ed 
è subito stato attivato 
il protocollo previsto. 
Durante la notte si è 
tenuta una 
disinfestazione di 
zanzare larvicida e 
adulticida nella zona 
individuata, durata 
circa cinque ore.

Una maratona fotografica 
organizzata dal circolo Carpediem
Per gli appassionati di fotografia 

l’appuntamento da non perdere 
è quello di sabato 30 settembre. 
Quel giorno, infatti, il circolo Car-
pediem organizza la decima edi-
zione della maratona fotografica, 
occasione ideale per socializzare in 
un clima disteso e divertente dove 
la competizione è lontana dall’a-
gonismo e diventa uno spunto per 
allargare conoscenze e competenze 
in questo campo. 
Durante la giornata i partecipan-
ti riceveranno 4 temi e dovranno 
scattare delle foto che siano atti-
nenti. I temi saranno divulgati a 
partire dalle 10, ogni 2 ore attra-
verso il sito o tramite whatsapp. 
Gli scatti potranno effettuarsi fino 

a mezzanotte. In seguito ogni con-
corrente dovrà consegnare una sola 
foto per ciascun tema, inviandole 
entro martedì 3 ottobre attraverso 
un’apposita pagina web. Una giu-
ria composta da tre professionisti 
del settore effettuerà le selezioni 
analizzando le foto tutte in maniera 
anonima, attribuendo punteggi che 
formeranno quattro singole classi-
fiche per poi formare quella com-
plessiva. Sono previsti premi per 
i primi tre, nonché per i vincitori 
di ogni singolo tema. 
Per tutta la durata della manifesta-
zione (patrocinata dal Comune) il 
circolo fotografico Carpediem sarà 
presente in piazza Matteotti per 
supportare i partecipanti ai quali 

è chiesto un contributo di 25 euro  
(20 per i minorenni che dovranno 
essere accompagnati da un adulto, 
e solamente 5 nel caso di iscrizione 
entro il 22 settembre). Per ulteriori 
dettagli sul regolamento, sull’e-
lenco dei premi e per altre infor-
mazioni consultare il sito https://
maratona.carpediemfoto.org/.
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Maggioranza e Peschiera Riparte
Spunta un accordo in 10 punti
C’  eravamo lasciati con 

la nomina, da parte 
del vicesindaco Stefa-
nia Accosa, di Andrea 

Scarpato ad assessore e con il rischio 
che Forza Italia potesse uscire dalla 
maggioranza per proteste. Ebbene, se 
d’estate la politica langue, a Peschie-
ra non è stato per nulla così. Anzi. E 
allora proviamo a riassumere. L’ul-
timo consiglio comunale prima della 
“chiusura per ferie” ha confermato il 
disappunto degli azzurri e le parole di 
fuoco del capogruppo Mario Orfei: 
«Lasciarci fuori dalla giunta è una 
scelta scellerata che porta alla rottura 
dell’alleanza del centrodestra e la 
responsabilità cade tutta su Fratelli 
d’Italia». E anche la Lega, pur rima-
nendo in maggioranza, ha strizzato 
l’occhiolino a Forza Italia. «Abbiamo 
guardato con favore il suo possibi-

le inserimento in giunta, la città ne 
avrebbe beneficiato» la dichiarazione 
di Antonio Leone. «Il suo impegno 
diretto avrebbe portato una spinta 
in più per questa amministrazione». 

In difesa di Accosa, naturalmente, il 
capogruppo di FdI Andrea Nuvoli: 
«Orfei l’ha aggredita pesantemente 
e ingiustamente, parlando di opportu-
nismo politico. Fin dal giorno in cui 
Moretti è venuto a mancare Fratelli 
d’Italia ha sempre pensato di dare 
continuità al suo progetto. E tutti 
eravamo d’accordo su questo». 
Finita qui? Manco per sogno. Già, 
perché il colpo di scena è arrivato an-
che dai banchi di maggioranza, dove 
Marco Righini di Peschiera Riparte 
ha parlato di un accordo con Moretti 
mai svelato prima: «Al ballottaggio 
abbiamo sostenuto Augusto. Con lui 
e i referenti di maggioranza avevamo 
stilato un programma in 10 punti da 
portare avanti. Speravamo che l’in-
teresse della città fosse importante, 
purtroppo però ora non sembra così». 
Apriti cielo. Una dichiarazione che ha 

scatenato la rabbia del Pd, riassunta 
in un comunicato stampa. Ecco il 
passaggio chiave: “Chiediamo, a Pe-
schiera Riparte e alla maggioranza 
di centrodestra, di rendere pubblico 
il contenuto sottoscritto in questo 
documento rimasto segreto per quasi 
due anni. Crediamo che rendere pa-
lesi accordi che interessano il futuro 
della nostra città sia un atto doveroso 
di trasparenza”. Peschiera Riparte a 
quel punto ha reso pubblico il docu-
mento tra cui spuntava l’adozione del 
Pgt della giunta Molinari nei primi 
100 giorni (non avvenuto). “Cosa 
è stato chiesto in cambio? Nulla” 
hanno spiegato i vertici della civica 
“Non è mai stata nostra abitudine 
mercificare e negoziare il bene della 
città e dei cittadini in cambio di favori 
o vantaggi (...) Riteniamo quindi che 
nulla è stato fatto nelle segrete stanze 

a fronte anche di una chiara posizione 
di  Peschiera  Riparte  già  dal  ballot-
taggio”. L’ultima frase in realtà non 
pare proprio veritiera, visto che questo 
documento non solo non è mai stato 
reso pubblico prima di quest’estate, 
ma neppure che ci fosse un accordo 
scritto con la maggioranza. Ad ogni 
modo il Pd è tornato alla carica, questa 
volta contro l’amministrazione: “Il 
centrodestra in consiglio comunale 
aveva sempre dimostrato contrarietà 
al Pgt elaborato dalla giunta Molinari 
eppure oggi si scopre che aveva siglato 
un accordo per approvarlo. Un Pgt mai 
discusso con i cittadini e nemmeno 
con le forze politiche. Ci chiediamo 
come mai questa amministrazione ab-
bia deciso di accettarlo passivamente 
invece di proporre la propria idea di 
città”.

Roberto Pegorini

Campi pieni di Ambrosia, un peschierese 
chiede il rispetto dell’ordinanza regionale 
C’è un serio problema Ambrosia in alcune aree 
verdi cittadine. A denunciare la situazione è il 
peschierese Guglielmo Pandolfino che lamenta 
la scarsa attenzione delle istituzioni. 
«Nonostante le mie telefonate a partire da metà 
agosto al servizio Ecologia e, su loro invito, alla 
polizia locale, nelle quali denunciavo la presenza 
impressionante per quantità e dimensioni di 
piante di Ambrosia sul territorio e nello 
specifico nelle due porzioni di campo agricolo 
tra via Turati e via Grandi, a oggi nulla è stato 
fatto». E Pandolfino rincara la dose: «Sono 
piante estremamente pericolose per la salute 
della popolazione con gravi allergie e a tale 
scopo esiste un’ordinanza regionale con precise 
disposizioni contro la sua diffusione prevedendo 
alcuni obblighi a carico dei Comuni e sanzioni a 
proprietari e conduttori di aree di competenza. 
Chiedo, pertanto, che l’amministrazione si attivi 
rapidamente affinché tale ordinanza venga fatta 
rispettare».

quaranta candeline  
per festeggiare linate
Non sarà una festa 
qualsiasi quella, in 
programma domani, 
sabato 16 settembre, e 
domenica a Linate. Già, 
perché si tratta della 
quarantesima edizione, 
un numero certamente 
importante. A organizzarla 
è il comitato della 
frazione, sempre molto 
attivo, insieme alla Pro 
Peschiera Borromeo. Si 
parte alle 19 di sabato, 
al centro sportivo, con 
panini, salamelle, trippa 
e tanta musica con 
DeeJay Perry. Domenica, 

invece, alle 10 in via 
Archimede è prevista 
un’esposizione e sfilata di 
auto d’epoca, mentre nel 
pomeriggio, all’oratorio 
Sant’Ambrogio, allo 
stand di Miagolandia 
si raccolgono coperte 
e cibo per gatti e cani. 
Quest’ultimi saranno 
protagonisti di un percorso 
agility e una sfilata 
amatoriale. Previsto anche 
uno stand di Apicoltura e  
un rally con auto a pedali. 
Infine, alle 18, è prevista 
una processione per le vie 
della frazione. 

 trasporti 
La linea 973
prosegue fino
a piazza Ovidio
Le numerose proteste 
dei cittadini che si 
erano sollevate a luglio 
per la cancellazione 
della linea 73 hanno 
sortito qualche effetto. 
Da inizio settembre, 
infatti, la 973 (che 
ha sostituito la 73) 
non si ferma a Linate, 
ma prosegue la sua 
corsa verso Milano 
fino a piazza Ovidio. 
L’autobus, che parte 
da San Felicino, segue 
il consueto percorso 
fino alla fermata 
aeroporto di Linate, 
ma poi allunga in viale 
Forlanini e via Repetti, 
fino a raggiungere 
il nuovo capolinea 
nella piazza milanese. 
Queste le cinque 
nuove soste previste: 
viale Forlanini (via 
Circonvallazione); viale 
Forlanini (Aeronautica 
Militare); viale Forlanini 
(Tangenziale Est); 
piazza Artigianato 
(Repetti M4); Repetti 
M4; Piazza Ovidio. 
Questa novità permette 
quindi a chi volesse 
raggiungere Milano di 
non avere come opzione 
solamente la nuova 
metropolitana, ma di 
avere un’alternativa 
in superficie che va a 
coprire un tratto che 
era rimasto scoperto. 

 torneo a linate 
Tanta emozione 
nel ricordo
di Moretti 
Il ricordo del sindaco 
Augusto Moretti 
continua a essere ben 
nitido nel cuore dei 
peschieresi. L’ennesima 
conferma si è avuta la 
scorsa domenica, 
quando al centro 
sportivo di Linate la Pro 
Peschiera Borromeo, 
con il patrocinio del 
Comune, ha organizzato 
il primo Memorial 
Augusto Moretti, torneo 
di calcio giovanile. Sei le 
società invitate e 
tantissimi i peschieresi 
che hanno voluto 
presenziare per 
dedicare un pensiero al 
sindaco scomparso lo 
scorso 12 maggio.

Via Di Vittorio, scontro moto-auto 
centauro di 59 anni perde la vita
Tragedia in via Di Vittorio nel 

pomeriggio di domenica 10 set-
tembre. Un motociclista 59enne è 
deceduto dopo essersi scontrato 
con un’auto, alla cui guida c’era 
una 24enne. È stata proprio la ra-
gazza, fermatasi immediatamente, 
a chiamare i soccorsi. Nel giro di 
pochi minuti sul posto si sono por-
tate un’ambulanza del 118 e l’eli-
soccorso. Le condizioni dell’uomo 
sono parse subito gravi, i sanitari 
gli hanno praticato il massaggio 
cardiaco sul posto e subito dopo  
l’hanno trasportato in codice rosso 
al Policlinico di Milano, ma la cor-
sa disperata non è servita a nulla: il 
59enne è morto pochi attimi dopo. 

In via Di Vittorio anche i carabi-
nieri che hanno ascoltato alcuni 
testimoni per cercare di ricostruire 
l’accaduto. Secondo le prime indi-
screzioni la moto avrebbe iniziato 
un sorpasso nel momento in cui la 

vettura stava svoltando a destra. 
L’impatto è stato violento e per il 
centauro non c’è stato nulla da fare. 
In zona ci sono anche delle vide-
ocamere e forse i filmati potranno 
aiutare a fare maggiore chiarezza. 

A SETTEMbrE

Ludoteche 
all’aperto
Hanno preso il via 
lunedì le ludoteche 
nel parco del mese di 
settembre. Si tratta di 
un’iniziativa del Comune 
in collaborazione con la 
cooperativa Eureka, che 
ha lo scopo di far giocare 
i bambini all’aria aperta 
finché le temperature lo 
consentono. I prossimi 
appuntamenti sono il 18 al 
parco Wojtyla di Mezzate, 
il 20 al parco Martini di 
Zelo, il 21 al parco Piccoli 
Angeli di San Bovio, il 
25 al parco Mandela di 
Bellaria, il 27 al parco 
Brichetto di Linate e al 
parco dell’Esagono di 
Bettola. L’orario è sempre 
dalle 16.30 alle 18.30. 

PAuLLESE iN TiLT

Cavalcavia 
allagato
Paullese in tilt lo scorso 
venerdì, a causa di 
un allagamento del 
sottopasso sul territorio 
peschierese. Sul posto si 
sono immediatamente 
portate le pattuglie della 
polizia locale, che hanno 

chiuso al traffico la strada 
sia in direzione di Crema 
che di Milano. È stata 
anche contattata Città 
metropolitana, competente 
su quel tratto, che ha 
inviato una squadra per 
risolvere il problema. 
La situazione è tornata 
alla normalità solamente 
alcune ore dopo, al 
termine dei lavori. A 
quanto pare, l’allagamento 
è stato causato dalla 
rottura di una conduttura.

rACCOLTA MATEriALE

Costi scolastici 
Charity c’è
La scuola ha finalmente 
preso il via e se è vero che 
siamo davanti a un passo 
sempre importante per 
la vita dei nostri ragazzi, 
è altrettanto vero che 
purtroppo per molte 
famiglie è un’altra spesa 
importante da affrontare 
tra libri di testo, astucci, 
cartelle, quaderni, penne, 
compassi e quant’altro. 
E così, ancora una volta, 
Charity in the world si 
è attivata per cercare di 
aiutare chi ha qualche 
difficoltà economica con 
una raccolta di materiale 
didattico che verrà 
distribuito. Chi volesse 
contibuire può ancora 
farlo.

Un Open day per scoprire corsi di teatro e cinema

Si apre il sipario sulla stagione 2023-24 di 
Oltre Generazioni, l’ente gestore del teatro 

comunale. E quale modo migliore per incomin-
ciare se non con una giornata in cui presentare i 
laboratori di teatro e cinema in programma per 
i prossimi mesi? E così domenica 24 settembre,  
dalle 9.45 alle 21.30, si terrà un Open day al 
Centro polifunzionale Sandro Pertini. Questa, 
infatti, sarà l’occasione per conoscere il progetto 
dell’associazione per quest’anno. L’offerta è 
molto varia e comprende corsi che mirano a 
coinvolgere tutta la comunità, dai più piccoli 
ai più grandi. Ad esempio, per quanto riguarda 
la danza, verrà proposto sia un percorso per 

bambini dai 6 agli 8 anni e i loro genitori, sia 
un laboratorio per gli adulti over 60. Anche per 
gli appassionati di arte scenica la scelta è ampia, 
con il teatro di parola, quello di movimento 
nonché l’educazione teatrale per i bimbi dai 
6 agli 11 anni. Il mondo del cinema, invece, 
verrà approfondito dall’idea di un film fino 
alla post-produzione con un laboratorio che si 
concentrerà soprattutto sull’immagine e sulla 
scrittura creativa. Per partecipare all’Open day 
oppure chiedere una prova gratuita di una di 
queste attività, è possibile compilare un modulo 
sul sito di Oltre Generazioni. 

Chiara Fasoli

 Leggeteci anche online!  www.giornale-infolio.it
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Il parco di San Bovio pronto 
a ospitare la Festa dello Sport
Tutto pronto al parco di San 

Bovio per la Festa dello 
Sport, in programma do-
menica 17 settembre. Un 

appuntamento che ha molteplici 
finalità, come promuovere lo sport 
attraverso il coinvolgimento e l’in-
clusività favorendo l’aggregazione 
senza distinzioni di età e genere. 
Sarà un’occasione per praticare e 
conoscere svariate discipline spor-
tive, in maniera gratuita, prendendo 
parte a tornei, gare e incontri. 
Una trentina le associazioni e i grup-
pi del territorio che hanno garantito 
la loro presenza per una kermesse 
che non si svolgerà solo in ambito 
sportivo. Le realtà partecipanti 
avranno un proprio gazebo con 

istruttori qualificati e preparati che 
saranno a disposizione del pubblico 
per informare e promuovere le ri-
spettive attività.
Ecco il programma: apertura alle 
12.30 con l’area food a cura della 
Pro loco; alle 14 Bubble Football 
Competition 3 contro 3 (i concor-
renti sono inghiottiti da gommose 
bolle gonfiabili che lasciano libere 
solo le gambe); alle 15 apertura 
iscrizioni e inizio di tutte le attività 
sportive, esibizioni e dimostrazioni. 
Al termine ci saranno premiazioni 
per tutti i partecipanti . 
«Non posso che ritenermi orgoglio-
so e soddisfatto: per un giorno Pe-
schiera diventerà simbolicamente 
la città dello sport» ha commentato 

l’assessore alla partita Daniele Pin-
na «grazie a un ricco programma di 
eventi, iniziative, tornei e attività. 
La realizzazione di questa manife-
stazione è frutto di un lavoro inten-
so, improntato alla sinergia e alla 
collaborazione: abbiamo coinvolto 
le associazioni sportive peschieresi, 
che rappresentano un punto di rife-
rimento costante. A loro, infatti, 
spetta un compito educativo nel 
trasmettere ai ragazzi i sani valori 
dello sport come la disciplina, la 
costanza, il rispetto per l’avversario 
e collaborazione, ma anche l’inclu-
sione sociale. Senza dimenticare il 
fatto che la Festa dello Sport ha 
ottenuto il patrocinio del Coni e la 
sponsorizzazione di Decathlon».

Partita di calcio con aperitivo
per ricordare mister Uggè

Per il secondo anno, sabato 9 
settembre si è tenuta a San 
Felice la partita di calcio 
“Mister cup for friends” con 

apericena al Garage Beer, in ricordo 
di Guido Uggè. Per alcuni era un 
pilastro di Quei Bovi di San Bovio, 
per altri era lo storico allenatore del 
Real San Felice, ma per tutti era il 
“Mister”. Per sua moglie Simona 
Taisch, artefice dell’iniziativa insie-
me alle figlie Michela e Carolina, 
Guido invece  era molto di più: «Era 
una persona che sapeva fare breccia 
nel cuore di tutti, come dimostra l’in-
credibile affetto che ancora oggi lo 
circonda». 
Alle 17.30, infatti, sul campo sanfe-
licino si sono schierate le due squa-
dre, una composta dai Bovi e l’altra 
dagli ex giocatori del Mister, mentre 
a bordo campo, un tifo sfrenato ha 
accompagnato la partita, con tanto di 
cori, abbracci, risate e qualche lacri-
ma. «Non nascondo che sia piuttosto 
impegnativo per me» racconta Taisch 
«sia sul piano organizzativo che su 
quello emotivo, ma ormai è un ritro-
vo molto atteso ed è bello vedere che 
anche gli altri lo ricercano. Quando 
Guido è venuto a mancare nel 2021 
era agosto, quindi molta gente era in 
vacanza: ci piaceva l’idea di ricreare 
un momento di condivisione per tutti, 
improntato al calcio, che era la sua 
grande passione, alla convivialità 
e che riuscisse anche a fare della 
beneficenza». 
A distanza di due anni, l’obiettivo 
si può dire più che centrato visto 
che la partecipazione al torneo è 
sempre molto sentita, come dimo-
stra anche il ricavato di ogni evento, 
che viene devoluto a un progetto di 
Fondazione Milan. «Guido era un 
milanista sfegatato» spiega Taisch 
«quindi è venuto spontaneo pensare a 

loro quando abbiamo deciso di dare 
anche un significato benefico a que-
sti ritrovi. Ho scritto a Fondazione, 
quindi abbiamo scelto il progetto 
che più si avvicina al modo di essere 
di Guido». I soldi raccolti attraverso 
la quota di iscrizione alla partita, 
insieme a una parte di quelli per 
l’aperitivo serale e alle numerose 
donazioni volontarie, sono stati ver-
sati a favore dell’iniziativa Sports 
for all, che promuove l’integrazione 
tra ragazzi diversamente abili e non 
sui campi sportivi. 
«Quest’anno è andata ancora me-
glio degli anni scorsi» continua la 
moglie di Guido «perché abbiamo 
raccolto 3.308 euro (in 3 anni ne 
sono stati raccolti 12.791, ndr). Al 
termine della partita la premiazione 
è stata solo simbolica, perché alla 
fine hanno vinto tutti». 
Vincente anche la continuazione 
di serata al Garage, dove si è di-
sputato un torneo di calciobalilla e 
dove ai proprietari è stata regalata 
la maglia del Milan autografata da 
Ibrahimovic. «Per noi venire qui è 
come essere a casa» conlcude Taisch 
«e ha dato un sapore di familiarità 
all’iniziativa. Volevo riuscire a par-
lare con tutte le persone che hanno 
partecipato e godermi anch’io il 
momento». 

Chiara Valnegri

L ’ i n c h i e s t a

Una giornata di 
sport e beneficenza 

nel ricordo di un 
mitico bovo

 La tragedia 
Donna in ferie
travolta e uccisa
da un furgone
Una peschierese è stata 
falciata da un furgone e 
ha perso la vita prima 
che i soccorsi potessero 
fare qualcosa. La 
tragedia è avvenuta la 
scorsa settimana, di 
sera, a Sessa Aurunca, 
nel Casertano, sulla 
strada statale 7 quater. 
La donna si chiamava 
Annalisa Uccellini aveva 
43 anni e si trovava in 
ferie in Campania. A 
travolgerla un furgone 
Peugeot condotto da un 
68enne napoletano. Gli 
operatori del 118 sono 
interevenuti 
prontamente, chiamati 
proprio dall’uomo 
visibilmente sotto 
shock, ma tutto è stato 
inutile. L’impatto le 
aveva procurato lesioni 
gravissime e non c’è 
neppure stato il tempo 
di trasportarla in 
ospedale, si è solo 
potuto constatare il 
decesso. 
Sul posto si sono 
portati anche i 
carabinieri della locale 
stazione. A loro è 
spettato il compito di 
sentire il conducente 
del furgone e cercare di 
ricostruire l’accaduto. 
Al momento 
la Procura ha aperto un 
fascicolo con l’accusa di 
omicidio stradale nei 
confronti del 68enne 
che è solamente 
indagato.

Grazie ai fondi del PNRR a fine ottobre 
al via i lavori per la linea 7 del Biciplan

Ora è ufficiale. Nei giorni scorsi si è 
tenuto il tavolo decisivo tra i sindaci 
di città metropolitana interessati 
dalla linea 7 del Biciplan e si è 
arrivati a un risultato importante: 
grazie ai fondi del PNRR, tra fine 
ottobre e i primi di novembre 
prenderanno il via i lavori per la sua 
realizzazione. Si tratta di 17 
chilometri di pista ciclabile radiale 
che partirà da Milano Ponte Lambro 
e che interesserà anche il nostro  
territorio. Sono, infatti, previsti 
interventi di riqualificazione, 
realizzazione e continuità di un 
importante percorso ciclabile, anche 
dal punto di vista della sicurezza per 
chi usa la mobilità dolce.

BicicLettata arcoBaLeno
organizza La consuLta 
Domenica 17 
settembre, alle 15 si 
terrà la Biciclettata 
dell’arcobaleno, 
organizzata dalla consulta 
del Volontariato sotto la 
guida di Giuseppe Iosa. 
Già presidente di Fidas, 
che partecipa all’evento, 
Iosa ricorda: «Nel 
2020 l’idea è nata per 
ringraziare le categorie 
che ci hanno tutelato 
durante la pandemia, e 
visto il successo l’abbiamo 

continuata». Quest’anno 
il tema sono le favole: 
partenza da piazza 
Paolo VI a Bettola per 
raggiungere il Castello, 
poi passaggio dal bosco del 
Carengione per arrivare 
a Mezzate. Lungo il 
tragitto si insceneranno 
delle rappresentazioni e 
all’arrivo è prevista una 
merenda, più la possibilità 
di farsi aggiustare la bici da 
un membro di Ciclofficina. 

Chiara Valnegri 
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Sicurezza e degrado, Cosciotti:
«Adottiamo delle contromisure»
L’ultima settimana di luglio 

era stata davvero preoc-
cupante, con una mega 
rissa, un accoltellamento 

e perfino uno stupro. Episodi preoc-
cupanti, accaduti in piazza Garibaldi e 
al Satellite, che hanno spinto la sinda-
ca Ivonne Cosciotti a scrivere perfino 
al Ministro dell’Interno chiedendo un 
suo intervento. La risposta non è mai 
arrivata, ma agosto è stato lo stesso un 
mese tranquillo, con una serie di azioni 
messe in campo dall’amministrazione e 
dal prefetto. «L’estate è trascorsa senza 
problemi anche grazie alla costante pre-
senza dei carabinieri in piazza Garibaldi 
e al Satellite, ma anche per due interven-
ti della polizia di Stato, culminati con 
alcuni arresti. È chiaro che se parliamo 

di sicurezza, la gente è preoccupata e 
si lamenta. E io mi sento di stare dalla 
parte dei cittadini. Tuttavia i dati che ci 
sono stati forniti parlano di zero rapine 
negli ultimi mesi, mentre i furti in ap-
partamento sono nella media, non c’è 
nessun incremento. È normale che poi 
se scoppia una rissa e tu per caso ci passi 
in mezzo, tanto sicuro non ti senti. Ma 
questo purtroppo può avvenire un po’ 
ovunque, magari più spesso nei quartieri 
degradati. Comunque non abbiamo in-
tenzione di rassegnarci e siamo pronti a 
mettere in campo sempre più iniziative 
che possano scongiurare certi episodi».
Se si parla di sicurezza, spesso la gente 
associa a questa parola anche la questio-
ne del degrado, ma qui in realtà siamo 
in un altro campo. «Capisco i pioltellesi 

che protestano, ma qui si riesce a inter-
venire con più fatica» prosegue Cosciot-
ti «perché subentra anche l’educazione 
delle persone. È una questione pessima 
che intacca l’immagine di una città e la 
qualità della vita, ma sono episodi che 
non possono essere sanzionati a livel-
lo penale, anche se la gente si aspetta 
questo. Recentemente al Satellite ab-
biamo portato via cento metri lineari di 
discariche abusive, ma se le telecamere 
non riescono a individuare le targhe dei 
responsabili che abbandonano i rifiuti 
non ci si può fare a nulla. Serve che la 
gente ci aiuti. Se li vedono, e succede, ce 
li devono segnalare per tempo. Ad ogni 
modo, anche qui siamo intenzionati a 
prevedere delle contromisure specifiche 
che presto sveleremo».

Il Cag Pathcanka ha riaperto i battenti
Grande entusiasmo dei suoi educatori

Dalla scorsa settimana ha 
riaperto il Centro di 
aggregazione giovanile 
Patchanka. Prima di 
riavviare le attività 
dell’area promozionale 
sociale di 
Artemestierisociali, gli 
educatori hanno passato 
tre giorni a Pianello Val 
Tidone, per fare 
formazione, elaborare 
pensieri, idee e riflessioni 
con lo scopo di poter 
ripartire con il piede 
giusto. “Siamo tornati da 
quest’esperienza 
arricchiti, con una voglia 
incredibile di ricominciare 
e rivederci”, le loro parole.

Animi CAlDi

Litigata
sul cantiere
Una lite per futili motivi 
all’interno di un cantiere, 
sedata dal pronto arrivo 
dei carabinieri. Il fatto è 
avvenuto lunedì mattina, 
intorno alle otto e mezza 
e ha visto protagonisti 
in negativo un 38enne e 
un 41enne. L’alterco è 
iniziato a parole, ma si 
è concluso con le mani 
e uno dei due è stato 
accompagnato in codice 
verde dagli operatori del 
118 al pronto soccorso per 
farsi medicare. Nulla di 
grave comunque, tant’è 
che al momento non è 
stata effettuata alcuna 
denuncia.

il 23 SeTTembre

Alla scoperta
della storia
Sabato 23 settembre, alle 
17.30, è in programma il 
secondo appuntamento 
con l’Accademia dei 
Lunanzi, alla scoperta 
di luoghi storici e 
misteriosi di Pioltello. 
Sarà organizzata una 
passeggiata teatrale lungo 
le vie del centro storico 
in compagnia di attori 
per scoprire vicende 
e personaggi legati a 
particolari luoghi della 
città. Il ritrovo è fissato 
in piazza XXV Aprile, la 
partecipazione è gratuita.

PiolTello bello

Tre nuovi corsi
con la Pro loco
L’autunno si sta 
avvicinando e anche la 
Pro loco Pioltello Bello 
si sta preparando con 
nuove iniziative consone 
alla stagione. Tra ottobre 
e novembre, infatti, 
saranno ben tre i corsi 
che verranno attivati 
nella sede di Cascina 
Dugnana. Si tratta 
di dollmaker (come 
costruire una bambola), 
ceramica creativae e photo 
storytelling. Ulteriori 
informazioni saranno 
fornite nei prossimi giorni.

Quante similitudini tra l’incidente 
di Pioltello e quello di Brandizzo
Davvero delle inquietanti analo-

gie. In questi giorni, in cui la 
tragedia ferroviaria di Brandizzo, 
dove hanno perso la vita cinque 
operai, continua ad essere tra le 
notizie principali, ne è emersa 
un’altra legata al deragliamento 
del treno a Pioltello, la mattina 
del 25 gennaio 2018. Le squadre 
di operai facevano manutenzio-
ne sulla linea senza l’interruzione 
del servizio, ma con un collega 
che guardava a destra e a sinistra 
e con un fischietto avvisava tut-
ti di spostarsi, in caso arrivasse 
un convoglio. A testimoniarlo un 
ex operaio, a fine maggio scorso, 
come è possibile leggere dalle tra-
scrizioni dell’udienza. Davanti ai 
pm Maura Ripamonti e Leonardo 

Lesti l’uomo aveva dichiarato che 
si metteva in mezzo fra la linea 
veloce e la linea lenta e faceva da 
scorta alla squadra di intervento 

usando un fischietto per farla uscire 
per tempo dai binari. Nell’inciden-
te di Pioltello morirono tre persone 
e una cinquantina rimasero ferite.

 in via mantegna 
Folle fuga
in sella
a uno scooter

Quando la polizia locale 
gli ha intimato l’alt 
non ci ha pensato due 
volte, ha dato gas al suo 
scooter e ha imboccato 
via Mantegna 
contromano, dando 
vita a un inseguimento 
spericolato. Il 
tutto filmato dalla 
videocamera presente 
sull’auto dei ghisa. 
La corsa è terminata 
quando il motociclista 
ha perso il controllo 
del suo mezzo, finendo 
a terra. Si trattava 
di un sudamericano 
con precedenti penali, 
colpito da un decreto di 
espulsione. La persona 
è stata denunciata per 
resistenza a pubblico 
ufficiale e sottoposta 
al provvedimento di 
rimpatrio immediato.

 tre in manette 
i ladri avevano 
il supermercato
preferito
Tre bulgari, due uomini 
e una donna, residenti a 
Pioltello sono finiti in 
manette per una serie 
di borseggi nel nord 
Italia. E la loro 
particolarità era che 
agivano sempre ai danni 
della stessa catena di 
supermercati. A 
incastrarli è stata la 
polizia di Lodi. Dopo 
aver sfilato dalla tasca 
di un anziano il 
portafoglio, sono stati 
beccati nel parcheggio 
del supermercato 
mentre si dividevano il 
bottino. A tradirli è 
stato proprio il fatto 
che agivano sempre nei 
market della stessa 
catena, da qualche 
giorno tenuti sotto 
controllo dalla polizia. 
In attesa del processo, 
per loro il divieto di 
rimettere piede a Lodi.

FesteggiAmo Pioltello, il grande entusiasmo dei cittadini

Una festa in piena regola, con sport, musica, fuochi 
d’artificio e tanto divertimento quella andata in 

scena lo scorso weekend. E alla cena di sabato sera hanno 
preso parte circa 700 commensali, per un momento di 
condivisione, in grado di rafforzare il senso di comunità, 
con le persone che si sono sedute una di fianco all’altra, 
condividendo quello che ognuno aveva cucinato.
«Siamo ancora frastornati, emozionati e molto soddi-
sfatti per un fine settimana di grande bellezza», spiega 
la sindaca Ivonne Cosciotti a nome di tutta la squadra 
di giunta. «Abbiamo iniziato venerdì sera a festeggiare 
il maxi evento, che si chiamava appunto FesteggiAmo 
Pioltello, e abbiamo finito con la tappa cittadina del 
Giro HandBike. Un susseguirsi di emozioni forti, a 
partire dalla cena che ha visto la presenza davvero di 
tantissime persone. Poi la musica, tutti insieme, giovani 

e meno giovani, a cantare e ballare aspettando il gran 
finale con i fuochi d’artificio. È stato un momento che 
la città ricorderà per molto tempo, un’occasione per raf-
forzare quello spirito di partecipazione e comunità che è 
sicuramente una delle carte vincenti della nostra città». 
Durante la festa, spazio anche al DecidiloTu, il bilancio 
partecipativo del Comune. Al parco Bambine e Bambini 
di Chernobyl, si è svolto il sorteggio per l’abbinamento 
delle 30 proposte finaliste. Un ulteriore passaggio verso 
il voto finale del 14 e 15 ottobre quando i cittadini sa-
ranno chiamati a scegliere i progetti vincitori nelle tre 
aree tematiche: Area Giovani, Cultura ed Educazione; 
Area Socialità e Volontariato; Area Sostenibilità, Sport, 
Tempo Libero e Mobilità. Le proposte più votate, almeno 
una per area, saranno finanziate con 300mila euro del 
Bilancio comunale.

 l’incidente 
operaio
si schiaccia
una mano 

Infortunio sul lavoro 
nella mattinata di 
giovedì della scorsa 
settimana. A rimanere 
coinvolto un operatore 
di Amsa di 40 anni, che 
si è schiacciato la mano 
nel compattatore dei 
rifiuti durante le 
operazioni di raccolta 
rifiuti, compromettendo 
la falange di un dito. 
L’episodio è avvenuto 
intorno alle 7.15 in via 
Bizet, nel quartiere 
Satellite. 
L’operaio stava 
svolgendo il suo 
consueto turno insieme 
a un collega quando 
all’improvviso la mano 
sarebbe rimasta 
incastrata nel 
macchinario. Sul posto 
i carabinieri e 
un’ambulanza. Dopo le 
prime cure del caso, 
l’uomo è stato 
trasportato in codice 
giallo all’ospedale 
Uboldo.

Stiamo arrivando a Cernusco sul Naviglio
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Il Giro Handbike ha fatto tappa 
a Pioltello, entusiasmo alle stelle
Accoglienza straordina-

ria per il Giro Handbike 
2023. Domenica scorsa 
Pioltello ha ospitato la 

quinta tappa internazionale della 
tredicesima edizione, vinta dallo 
svizzero Fabian Recher, che ha 
tagliato il traguardo in 1 ora e 33 
minuti e 14 secondi, a una media 
di 39,611 chilometri orari, dopo 
un testa a testa con Andrea Botti.
«L’emblema di una giornata per-
fetta: una gara senza precedenti, 
una battaglia per le nostre ambitis-
sime Maglie che ci ha lasciati con 
il fiato sospeso fino alla fine, un 
pubblico numeroso e che non ha 
mai smesso di tifare i nostri atleti 
e una diretta televisiva Sky che ci 
ha regalato grandissime emozioni. 
Sono soddisfatto e lusingato per i 
tanti complimenti ricevuti, a par-

tire da quelli del presidente della 
Federciclismo Cordiano Dagno-
ni», ha commentato il presidente 

di Solutions & Events Organiza-
tion Fabio Pennella. «Una giornata 
epica, Pioltello ci regala sempre 

grandissime soddisfazioni, è una 
di quelle cittadine che sente e vive 
pienamente la manifestazione».
A fargli eco la sindaca Ivonne Co-
sciotti, a nome di tutta la squadra di 
giunta: «Emozionati e molto sod-
disfatti per un weekend di grande 
bellezza. Con spirito di parteci-
pazione e comunità, che è sicu-
ramente una delle carte vincenti 
della nostra città, abbiamo accolto 
per la seconda volta a Pioltello le 
atlete e gli atleti del Giro Handbike 
insieme con tutto lo staff dell’or-
ganizzazione con cui ormai abbia-
mo instaurato una collaborazione 
amichevole. Volevamo preparare 
la città nel miglior modo possi-
bile e credo che il nostro calore e 
l’affetto sia arrivato proprio a tutti. 
La diretta Sky (con la presenza di 
Mara Maionchi e il maxi schermo 

montato presso l’Area Feste, ndr) 
ha reso giustizia a Pioltello facendo 
risaltare il nostro immenso patrimo-
nio verde. Desidero ringraziare, a 
nome di tutta l’amministrazione co-
munale, gli organizzatori e gli uffici 
per il grande lavoro, gli sponsor per 
il loro contributo e la cittadinanza 
con l’invito a fare tesoro di questa 
meravigliosa esperienza. Che sia da 
spinta, incoraggiamento a fare sem-
pre meglio per una Pioltello ancora 
più bella e accogliente».
Premiati in maglia rosa Riccardo 
Cavallini, Sebastiano Nardin, To-
tisco Claudio Conforti, Vito Lasca-
ro, Mirko De Cortes, Andrea Villa, 
Natalia Beliaeva, Teresa Angela De 
Gregorio, Anna Oroszova, Sandra 
Stoeckli e Katia Aere. Prossimo 
appuntamento il 24 settembre, a 
Piacenza, per la sesta tappa del Giro.

aTleTICa pro sesTo

4x100 oro
regionale
Ancora un titolo per 
l’Atletica Pro Sesto, 
questa ai Campionati 
regionali Allievi che si 
sono svolti a Clusone. 
A salire sul gradino più 
alto del podio è stata la 
staffetta 4x100, formata 
da Bergamaschi, Strazza, 
Biondi e Calcagno, che 
ha fermato il cronometro 
sul 44”57. Bronzo, invece, 
nel giavellotto per Andrea 
Baldo con la misura di 
49,07m., così come per 
Sofia Palumbo nel salto 
in lungo con 5,11m. A 
Pescara, invece si sono 
tenuti i Campionati 
italiani assoluti su strada 
di 10km e Riccardo 
Amadori si è ben 
comportato chiudendo 
la gara 19esimo delle 
Promesse e 92esimo in 
assoluto, su 300 partenti.

TeNNIs a MIlaNo 2

Allo Sporting
in campo gli U12
Tutto pronto per le fasi 
finali dei campionati di 
tennis giovanili a squadre 
2023, in programma 
questo weekend, il 16 e il 
17 settembre, sulla terra 
battuta dello Sporting 
Club Milano 2. Nel 
Macroarea nord-ovest 
Under 12 si sfideranno 
i tennisti del TC Finale, 
contro quelli dello Junior 
Tennis Milano; il Tennis 
Lab sfiderà il Tennis 
Club Lombardo; il San 
Biagio se la vedrà contro i 
Canottieri Casale, mentre 
il Verde Lauro Momy 
affronterà il Vavassori 
Tennis Team. Domani, 
16 settembre, gli incontri 
inizieranno alle 14, mentre 
domenica 17 settembre si 
scende in campo alle 10. 
Il weekend successivo, il 
23 e 24 settembre, sono 
in programma le finali 
nazionali. 

all’IdrosCalo

Campionati
italiani di canoa
Ancora una volta 
l’Idroscalo al centro 
dell’attenzione del 
movimento della canoa. 
A partire da oggi, venerdì 
15 settembre, fino a 
domenica, il mare nostrum 
ospiterà i campionati 
italiani Senior e Master 
di velocità e i campionati 
italiani di paracanoa. A 
organizzare l’evento sarà 
come sempre l’Idroscalo 
Club.

 rugby 
Il segratese 
Ferrari
ai mondiali 

Il capo allenatore 
dell’Italia di Rugby, 
Kieran Crowley, ha 
scelto i 33 azzurri che 
stanno disputando il 
più importante evento 
dell’anno, la Coppa del 
Mondo 2023, iniziata in 
Francia l’8 settembre. 
E tra coloro che 
difenderanno i colori 
della nostra nazione c’è 
anche il segratese 
Simone Ferrari. 
Ventinove anni e pilone 
della Benetton Treviso, 
per Simone è il secondo 
mondiale (aveva già 
preso parte alla 
spedizione in 
Giappone). In nazionale 
ha esordito il 19 
novembre 2016.

daeMoNs

Prima squadra
cambia il coach
Via Aristide Marossi, 
arriva Pietro Marotta. 
Cambia la guida della 
squadra Senior dei 
Daemons Cernusco. Dopo 
essere stato impegnato in 
prima divisione a Varese, 
con gli Skorpions, Marotta 
torna a Cernusco, dove 
aveva giocato dal 2004 al 
2009 e nel 2014 era stato 
Head Coach delle squadre 
Senior e Under 16. 
“La società esprime 
grande riconoscenza e 
affetto a coach Marossi”, 
si legge in una nota “che 
rimarrà comunque in 
orbita Daemons fino al 
termine dei campionati 
Juniores”, visto che 
guiderà la squadra Under 
15 nel campionato al via a 
ottobre.

All’Enjoy ritorna la Superleague 
il torneo multisportivo integrato
Lo sport supera le differenze. 

Anche quest’anno torna all’En-
joy di Cernusco la Superleague, 
il torneo multisportivo integrato, 
che mette in campo, nella stessa 
squadra, persone con disabilità 
intellettivo-relazionali e dipen-
denti di aziende del territorio. 
Da quest’anno non ci sarà solo il 
calcetto, ma anche beach volley 
e basket. 
Il progetto, nato nel 2014, dall’an-
no seguente si è arricchito della 
collaborazione con Enjoy. Sport 
ma non solo perché si tratta anche 
di un’opportunità per i dipendenti 
delle aziende di “fare squadra” e 
un’azione concreta di corporate 

responsibility. 
Il messaggio da veicolare è sem-
plice: lo sport è per tutti. Il gemel-
laggio tra onlus e aziende, attraver-
so un’esperienza di gioco attiva 

e favorisce la coesione sociale e 
l’inclusione. Saranno sei le squadre 
di edizione: quella rossa unisce 
Enjoy Care - Impronte diverse con 
Omc; la gialla mette insieme Au-
sonia con Enjoy Office; la verde 
lega Il Brugo con Mobilissimo; 
la bianca I Ragazzi di Robin con 
Bcc  Milano; la blu la cooperativa 
Agorà con Enjoy Sport e, infine, 
l’azzurra è formata dalla collabo-
razione tra Graffiti e Tecnodomus. 
L’appuntamento è per venerdì 22 
settembre, dalle 18 alle 22.30, al 
centro sportivo di via Buonarroti. 
Le finali, invece, si giocheranno 
sabato 30 settembre, dalle 9 alle 
13.30.

Divisione Regionale, Jngo Finkelberg 
è il nuovo coach della Gamma Basket

La Gamma Basket cambia la 
guida tecnica della squadra 

che militerà nella Divisione Re-
gionale 1. A sedere sulla panchina 
sarà Jngo Finkelberg. La squadra 
ha già iniziato la preparazione in 
vista della nuova stagione. «Ho ab-
bracciato il progetto della Gamma 
con grande entusiasmo», le prime 
parole del nuovo coach. «Si tratta 
di un club ambizioso, in una città 
che trasuda pallacanestro. Voglio 

ringraziare il presidente e la diri-
genza per avere puntato su di me. 
Farò del mio meglio per ripagare 
questa fiducia con il lavoro sul 
campo». A spiegare come la scel-
ta sia ricaduta su Finkelberg è il 
direttore sportivo Carlo Bellavita: 
«Stavamo cercando una figura che 
potesse guidare la nostra DR1 en-
trando in un progetto di continua 
crescita, come quello che abbiamo 
allestito».

La famiglia del Basket Malaspina 
si allarga con nuovi volti nello staff

In vista della nuova stagione spor-
tiva, il Basket Malaspina ha reso 

noto l’inserimento di nuovi volti 
all’interno dell’organico tecnico. A 
partire da Andrea Fasanella, un ve-
ro specialista nel settore del mini-
basket con tanti anni di esperienza 
sul territorio. Nel suo curriculum 
troviamo, ad esempio, militanze 
in società di prestigio come quelle 
con la Posal, l’Urania, Vimodrone 
e con i cugini della Gamma. In 
questa sua prima stagione con i 
frog, seguirà il gruppo degli Aqui-
lotti Rossi. 
Altra new entry è quella di Guido 
Villamil. Nato e cresciuto in Ar-
gentina, a 21 anni si è trasferito in 
Spagna per proseguire la sua car-
riera di giocatore con due parentesi 

anche in Germania e Francia. Dal 
2012 è istruttore, mentre dal 2015 
è anche allenatore. Per questa sua 
prima esperienza nella famiglia del 
Malaspina allenerà il gruppo degli 
Under 13 Verde. Infine la nuova 
responsabile della preparazione sa-
rà Elisabetta Lucchini. Insegnante 
di Scienze Motorie, formatore e 
docente di metodologia dell’alle-
namento presso il Coni Lombardia, 
allenatore e istruttore nazionale, 
Elisabetta ha un’esperienza ultra-
trentennale della preparazione fi-
sica sia negli sport di squadra che 
in quelli individuali. Accanto a lei 
ci sarà il confermatissimo Michele 
Biraghi, così come confermata è 
anche la fisioterapista Federica Di 
Schiena.

www.giornale-infolio.it
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Torna l’attesa rassegna 
Ville aperte in Brianza
Torna “Ville aperte in Brian-

za”, la rassegna che dal 16 
settembre al primo ottobre 
darà modo ai visitatori di 

scoprire il fascino senza tempo del-
le “ville di delizia”, le dimore di 
pregio costruite a partire dal XVI al 
XIX secolo dalle famiglie nobiliari 
milanesi. 
Il cartellone di eventi è infatti pen-
sato per valorizzare il patrimonio 
storico, artistico, architettonico che 
coinvolge 200 magioni in cinque 
province (Monza e Brianza, Città 
metropolitana di Milano, Lecco, 
Como e Varese) e ben 84 Comuni 
della Lombardia.
Ad aprire la rassegna ci saranno I 
Legnanesi, che domani, sabato 16 
settembre in Villa Reale a Monza 
delizieranno il pubblico con lo spet-
tacolo “Sogni”. Oltre alle visite, 
arricchiranno il programma anche 
eventi, spettacoli per bambini e fa-
miglie, concerti, rappresentazioni 
teatrali e itinerari speciali. Questa 
edizione della rassegna sarà anche 

particolarmente attenta al socia-
le. Per prima cosa sarà declinata 
nell’attività di “Ville accessibili”, 
con ragazzi diversamente abili a 
fare da guide nel Palazzo Arese 
Borromeo di Cesano Maderno il 
16 e 30 settembre, in Villa Cusani 
Tittoni Traversi di Desio il 16 e 
il 23 settembre e il 2 ottobre, e in 
Villa Zari a Bovisio Masciago il 
24 settembre. 
Inoltre, grazie al progetto di “dEn-
trofUoriars”, associazione che col-
labora da anni con la Provincia di 
Monza e Brianza per coinvolgere i 
detenuti nella realizzazione di atti-
vità all’interno di luoghi di cultura, 
presso Palazzo Arese Borromeo a 
Cesano Maderno sarà organizzata, 
per tutto il periodo della rassegna, 
una mostra di opere realizzata dagli 
“ospiti” di quattro istituti di pena 
del milanese.
Tra le novità di questa edizione, 
infine, la collaborazione con il 
“Festival del Parco di Monza”, 
con visite ed eventi che si terran-

no nella giornata del 23 settembre 
all’interno di Villa Mirabello e 
Villa Mirabellino con concerti e 
itinerari dedicati all’arte vegetale 
e all’ecopoesia, e con WeLocal, 
realtà che promuove il territorio 
attraverso la promozione di arti-
gianato locale di qualità e pezzi 

unici fatti a mano, kmzero, bio e 
plastic free: sarà possibile visitare 
il market e acquistare i prodotti dei 
loro partner a Villa Antona Traversi 
di Meda nella giornata di domenica 
24 settembre. Per saperne di più 
sul programma, sulle ville e sulle 
visite: www.villeaperte.info. 

ILLeGALe DA quATTRo AnnI
mARocchIno ToRneRà A cAsA
Monza - Dal 2019 era 
irregolare in Italia, dove 
viveva di espedienti. 
La scorsa settimana il 
questore della provincia 
di Monza e Brianza 
ha disposto il suo 
accompagnamento al 
centro di permanenza per 
il rimpatrio di Roma: si 
tratta di un 23enne del 
Marocco, giunto in Italia 
dalla Spagna quattro 
anni fa. Da allora è stato 
denunciato per essersi 
introdotto in una proprietà 
privata, dove aveva 

allestito un giaciglio e si 
era illegalmente allacciato 
all’energia elettrica (2021), 
per lo stesso motivo nell’ex 
ospedale di Monza (2022), 
per spaccio (sempre 
2022), rapina impropria 
e resistenza a pubblico 
ufficiale (2023). Tanti gli 
ordini di allontanamento 
dall’Italia mai rispettati. 
Scoperta una nuova 
occupazione abusiva 
nell’ex ospedale, il 23enne 
è stato mandato al Cpr, 
dove sarà trattenuto fino 
al suo allontanamento.

Milano

Molestava
minorenni
Un fisioterapista di 59 
anni, anche presso una 
squadra di calcio giovanile 
dell’hinterland milanese, 
è stato arrestato nei 
giorni scorsi con l’accusa 
di violenza sessuale 
aggravata ai danni di 
minori. Le indagini, 
coordinate dalla Procura 
di Milano, sono partite a 
seguito di una denuncia 
presentata dal padre di 
un ragazzo minorenne 
che ha raccontato di 
aver subito abusi dal 
fisioterapista durante 
una seduta. Durante 
l’attività investigativa è 
emersa la concreta ipotesi 
che l’uomo, in passato, 
abbia potuto abusare di 
altri soggetti minori ed 
è stato valutato un forte 
pericolo di recidiva e 
reiterazione del reato,  
nonché “spregiudicatezza 
e disinvoltura 
dell’uomo nel porre in 
essere comportamenti 
abusanti”.

Desio

Derubata
della catenina
Ha pedinato una 
donna di 80 anni per le 
strade di Desio, per poi 
strapparle la catenina 
d’oro, facendola cadere 
a terra. È successo alle 
11 del mattino, nella 
centralissima via Gavazzi, 
dove la signora è stata 
aiutata da alcuni passanti 
che hanno allertato i 
soccorsi. Sul posto sono 
arrivati anche i carabinieri 
che si sono subito messi 
alla ricerca del malvivente 
rintracciandolo poco 
dopo sui binari della 
stazione ferroviaria di 
Desio. L’uomo, di origine 
marocchina, in Italia 
senza fissa dimora, nel 
frattempo aveva indossato 
abiti diversi con l’intento 
di non essere riconosciuto. 
Bloccato, è stato trovato 
con la catenina appena 
rubata nella tasca dei 
pantaloni. La donna è 
stata visitata, ma per 
fortuna ha riportato solo 
qualche contusione. 

Troppe bestemmie
lo accoltella per zittirlo

Lentate sul Seveso - Troppe 
bestemmie davanti al fervido 

credente che lo accoltella. L’epi-
sodio è accaduto a fine giugno e 
ha visto in questi giorni la conclu-
sione delle indagini da parte dei 
carabinieri, con la denuncia di un 
44enne con precedenti. L’uomo 
era passato a salutare la madre e 
si era fermato a cena insieme ai 
vicini di casa nello spiazzo della 
corte. 
Durante la serata un 60enne, alte-
rato dall’alcol, aveva alzato i toni 
della conversazione, bestemmian-
do e imprecando. Il 44enne gli 
aveva chiesto più volte di smette-

re, scatenando un’accesa discus-
sione in seguito alla quale erano 
comparsi dei coltelli. Ma mentre 
il 60enne era stato costretto a de-
sistere da una persona intervenuta, 
il 44enne, anch’egli bloccato, era 
riuscito a divincolarsi e a colpire 
l’altro con due fendenti, per poi 
fuggire su uno scooter. Raccolte le 
testimonianze, lo scorso 25 luglio 
l’uomo è stato arrestato dai cara-
binieri in esecuzione di un altro 
provvedimento che pendeva su di 
lui dal 12 giugno. Deve scontare 
10 anni, 9 mesi e 20 giorni per un 
cumulo di pene relativo a condan-
ne per svariati reati commessi. 

 ornago 
a settembre
apre il campo
di zucche
Aprirà il 30 settembre 
l’atteso campo di 
zucche Shirin di 
Ornago. I visitatori 
potranno scegliere 
la propria zucca tra 
quelle ornamentali 
o commestibili, 
partecipando anche a 
eventi e a laboratori. 
Grande spazio 
quest’anno anche 
a fiori e alla festa 
di Halloween, con 
momenti di animazione 
e intrattenimento per 
tutto ottobre che si 
concluderanno l’ultimo 
weekend del mese con 
un laboratorio di pittura 
e intaglio e una festa 
con spettacolo. Per info: 
www.shirintulipani.it. 

 san Giuliano 
Donna si perde 
in un campo
di pannocchie 
Cinque ore di ricerca e 
infine la buona notizia: 
una donna di 83 anni 
che si era persa in un 
campo di pannocchie a 
San Giuliano Milanese è 
stata ritrovata. Si era 
inoltrata con il marito 
per una passeggiata, ma 
è bastato un attimo di 
distrazione per rimanere 
sola e non riuscire più a 
orientarsi. A cercarla 
sono stati i carabinieri, i 
vigili del fuoco, la 
protezione civile, ma 
anche semplici cittadini 
preoccupati per la sua 
salute. E alla fine il 
ritrovamento, intorno 
alla mezzanotte: la 
donna, pur essendo 
comprensibilmente 
spaventata, era in
buone condizioni di 
salute.

carugate

Arriva la festa
patronale
Il prossimo sarà un fine 
settimana di allegria a 
Carugate: domenica 17 
settembre, infatti, si terrà 
la tradizionale fiera per 
la festa patronale, con 
stand e bancarelle che 
animeranno la città tutto il 
giorno, insieme a esibizioni 
delle associazioni sportive, 
di mezzi agricoli e 
macchinari. Alle 17.30 e 
alle 19.30 previste le finali 
del torneo di basket BCC 
Milano cup al palazzetto 
dello sport, mentre alle 21, 
in piazza Manzoni, andrà 
in scena lo spettacolo “Il 
Dio della carneficina” 
di Yasmina Reza, a cura 
di Gruppo teatro tempo 
e la compagnia teatrale 
Maskere. Info: www.
comune.carugate.mi.it. 

pessano

Corso di memory 
training
Migliorare la capacità di 
memoria e concentrazione 
per prevenire 
l’invecchiamento: 
sono gli obiettivi del 
corso di memory 
training organizzato 
dalla fondazione Don 
Carlo Gnocchi onlus 
in collaborazione con il 
Comune di Pessano con 
Bornago. L’appuntamento 
per la presentazione è 
per questo pomeriggio, 
venerdì 15 settembre, alle 
15 nella sala ex-Else di 
piazza della Resistenza. 
L’incontro è gratuito 
e aperto a tutti, e 
descriverà i vari processi 
di cambiamento che 
l’invecchiamento 
comporta presentando 
strategie utili a contrastare 
il rallentamento delle 
abilità cognitive. 
Moderatori dell’incontro 
saranno il geriatra 
Mauro Mari e 
la psicologa Giulia 
Bonanomi.

La polizia ferma un volto noto e l’amico
Sequestrati diciotto chili di hashish
Due italiani in manette con l’accusa di 
detenzione di sostanze stupefacenti a 
scopo di spaccio. È questo l’esito di 
un’improvvisata operazione antidroga 
portata avanti a santo stefano ticino dalla 
polizia di stato. gli agenti hanno incrociato 
un volto noto e hanno deciso di seguirlo. 
l’uomo si è incontrato con una persona, si 
sono infilati in un capannone e alla loro 
uscita hanno deciso di fermarli per 
perquisire le loro vetture dove hanno 
rinvenuto 18 chili di hashish. nel 
magazzino, invece, sono stati trovati 54 
grammi di marijuana. infine, nell’abitazione 
di uno dei due sono stati sequestrati 92 
grammi di marijuana, circa 4 grammi di 
cocaina, 102 grammi di hashish oltre al 
materiale per il confezionamento.

 milano 
tre vigili 
del fuoco
in libia

Mercoledì scorso 
quattro vigili del fuoco 
del Comando di Milano 
sono partiti, insieme al 
team italiano della 
protezione civile, alla 
volta della Libia. La loro 
missione è quella di 
prestare soccorsi alla 
popolazione colpita 
dall’uragano Daniel. Si 
tratta di tre esperti 
Tast (Technical 
assistance and support 
team) e un esperto 
Nbcr (Nucleare 
biologico chimico 
radiologico). Mezzi e 
uomini sono partiti dal 
centro di via Corelli, 
sede di smistamento 
per le missioni 
internazionali di questo 
genere.

Smartphone dannoso per lo studio

L’uso spregiudicato e precoce 
degli smartphone riduce le 

performance scolastiche: è quanto è 
emerso da uno studio dell’università 
Bicocca e della scuola universitaria 
professionale della Svizzera italiana. 
La ricerca ha testato il ruolo del cel-
lulare nei processi di apprendimen-
to, valutando sia benefici che impatti 
negativi sul range di età compresa 
tra 10 e 14 anni, confrontando chi 
riceve il dispositivo prima dei 12 
anni e chi negli anni successivi. 

Sono stati valutati 1.672 studenti 
delle scuole secondarie di primo 
grado, analizzando i loro risultati 
alle prove Invalsi.
I risultati rivelano che non ci sono 
benefici tra coloro che sono entra-
ti in possesso precocemente dello 
smartphone, ma i partecipanti che 
avevano abitudini intense di utiliz-
zo dei media prima di possedere 
uno smartphone (più di due ore al 
giorno tra televisione e videogiochi) 
registrano un impatto negativo e 

significativo sull’apprendimento. 
Al momento della rilevazione dei 
dati, gli studenti con uso intensivo 
degli schermi erano il 23,5% della 
popolazione studentesca, il che si-
gnifica che, come spiegato dal diret-
tore del Centro Benessere Digitale 
di Milano-Bicocca Marco Gui, «Un 
ragazzo su cinque è a rischio se ri-
ceve lo smartphone presto, e potrà 
avere effetti negativi sulle compe-
tenze linguistiche, la comprensione 
dei testi e la capacità di spiegarsi».
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